Pilar Lepe

JUEGOS

DE

SEDUCCIÓN

JUEGOS DE SEDUCCIÓN

Pilar Lepe

© Pilar Lepe 2017

Todos los Derechos Reservados

Safe CreativeNo. 1701100329952

Logo de autor

Pamela Díaz Rivera

pdiazrivera@gmail.com

Producción Multimedia y Audiovisual

Quedan rigurosamente prohibidas, sin autorización escrita de los titulares del copyright, bajo las sanciones establecidas por las leyes, la reproducción total o parcial de esta obra, por cualquier medio o procedimiento, digital o físico. Y la distribución de ejemplares de la presente mediante alquiler o préstamos públicos.

Contenido

Soñar no cuesta nada

Fantasías

Metro

Aurora

Amigos con derechos

El premio

Tentación prohibida

El profesor

El viaje

Emergencia médica

Final de cosecha

Juego mortal

Entre los libros

Juegos nocturnos en el

Parque Forestal

El vendedor de helados

Ardiente recuerdo

El ascensor

Libros

Biografía

Soñar no cuesta nada

Cuando tendí mi mano para saludarlo en el aeropuerto, él la retuvo más de lo necesario mientras recorría mi cuerpo con su mirada como evaluándome de una forma descarada y a la vez desafiante, sentí ese calorcito conocido de la excitación y me sonrojé pero traté de no darle importancia ya que no debía olvidar que aunque este hombre fuera muy guapo este era un empleo temporal y conociéndome lo más probable era que si me involucraba con él, para mí sería más que una aventura ya que anticuadamente soy de las que se enamoran.

Había sido contratada por intermedio del hospital en el que trabajo para cuidar a una anciana que estaba imposibilitada para caminar y necesitaba una enfermera privada mientras tomaba las vacaciones junto a su nieto en esa isla paradisiaca.

Mi trabajo no era pesado, la señora muy cariñosa y paciente así que me quedaba tiempo disponible para mí y aprovechaba para leer o ir a la playa o simplemente conocer el lugar. Pero algo me sucedía, me sentía acechada constantemente por ojos que me seguían a todas partes para vigilar mis movimientos. Él, Alex, prácticamente no me dirigía la palabra sólo para darme los buenos días, casi siempre estaba encerrado en su escritorio y a veces salía de noche y volvía tarde. Su abuela me había contado que enviudó muy joven por lo que tampoco tenía hijos.

En ocasiones coincidíamos en la mesa del desayuno y yo estaba segura que cuando me paraba se quedaba mirando mi trasero y cuando me inclinaba se quedaba viendo mi escote sin reparos.

Así fueron pasando los días y las semanas, muchas veces creí que Alex iba a decirme algo pero sentía que a último minuto cambiaba de idea.

Una noche escuché llegar su automóvil tarde como otras veces pero esta vez él se detuvo en mi puerta y se quedó parado un momento, pensé que entraría pero no fue así porque enseguida siguió su camino. Al día siguiente no lo vi a la hora del desayuno y por la noche no lo sentí sino hasta que abrió mi puerta abruptamente, estaba medio dormida y me asusté. "¿Qué sucede?" le pregunté y él se abalanzó hacia la cama, me tomó de los hombros y dijo: "Laura…Laura, me vuelves loco…no puedo dejar de pensar en ti". Olía a alcohol y arrastraba un poco las palabras pero no lo detuve cuando me besó. Fue un beso ardiente, exquisito, me dejó sin aliento y sin reacción y así como entró, salió de la habitación, rápidamente.

Al otro día estuve pensando en eso todo el tiempo, me sentía extraña, tomada por sorpresa, una mezcla de excitación e incredulidad: ¿él?, un hombre que podía tener a la mujer que quisiera, ¿trastornado por mí culpa?, la verdad que no me lo podía creer.

Esa noche cuando me duchaba pude percibir una figura a través de la cortina, la abrí de un tirón y ahí estaba él, esperando. Quise cubrirme con la toalla pero me la quitó de las manos, "no lo hagas, déjame verte... me encantas", guardé silencio, su mirada me tenía ardiendo. Se acercó y me besó apasionadamente, la ducha aún estaba abierta y no le importó mojarse, dejé todos mis pudores de lado y comencé a quitarle la ropa mientras el agua seguía cayendo sobre mi cuerpo. Cuando estuvo desnudo entró conmigo al chorro de agua y puso sus manos en mis nalgas y me alzó, yo rodee sus caderas con mis piernas para sentir la plenitud de su sexo en el mío. Me penetró con su miembro duro y comenzó a balancearme para entrar y salir de mí tan exquisitamente a la vez que lamía mis pezones y yo enterraba mis dedos en su espalda.

Después me levantó en sus brazos y me llevó hasta la pequeña cama. Me depositó suavemente y se tendió a mi lado para besarme con una mezcla de ternura y pasión, partiendo en una lenta exploración por mi cuerpo. Usando sus labios recorrió mis caminos y supo encenderme nuevamente cuando llegó hasta mi vientre y metió su cabeza entre mis piernas.

Con dedos delicados abrió mi flor para lamer lentamente mi clítoris, su lengua se quedaba allí pero también salía a jugar hasta mi vagina y mi orificio más oculto. Enloquecí y lo único que deseaba era estallar en su boca. Cuando por fin llegó el orgasmo me agarré de su cabeza para que permaneciera allí quieto unos instantes.

Mi respiración se normalizó y me incorporé para atraerlo hacía mí, Lo besé para sentir mi sabor en sus labios. Luego lentamente descendí por su vientre y tomé su miembro con mi boca, mientras lo lamía acariciaba sus testículos y también dejaba que mi lengua se deslizara hasta ellos. Él suspiraba y  gemía pero me detuvo antes de llegar al clímax, “necesito estar dentro de ti” me dijo y tomándome de la cintura me sentó encima de él para que lo cabalgara. Mientras yo me movía con un ritmo cadencioso sobre sus caderas, Alex lamía mis pechos y mordía los pezones haciéndome sentir una corriente eléctrica por todo el cuerpo. Sentí que nuestra forma de amar era la misma: lenta, profunda, sensual para no perder ni un instante de placer.

Llegamos juntos al paroxismo del orgasmo volando sin alas, fue tan fuerte que me sentí mareada pero exquisitamente satisfecha.

Volvimos a besarnos y cuando pensé que había sido todo se situó en mi espalda así tendidos en la cama, me besaba en el cuello y susurraba en mi oído “por favor, nunca me dejes” y a pesar de estar tan excitada sabía que su ruego era parte del frenesí en el que nos encontrábamos por lo que me quedé callada y me dejé llevar.

Alex acariciaba mi espalda y pellizcaba mis nalgas para como intuyendo que eso me causaba una profunda excitación y yo estiré mi mano hacia atrás, cogí su pene y lo puse en dirección de mi ano, “¿estás segura?” me preguntó y yo respondí que sí porque me encantaba, era tiempo de sentir su fuerza y que me hiciera suya de esa forma tan voluptuosa y masculina. Empezó a introducirse de a poco en mí como jugando primero y cuando sintió el camino abierto comenzó a moverse lentamente y la excitación de ambos empezó a crecer en espiral, yo gemía y en un momento no pude contenerme más y tomé su mano, la conduje hasta mi vulva para que me acariciara y yo agarré su muslo para acercarlo más, deseaba  que su embestida fuera más profunda. Yo doblaba mi cuerpo para sentirlo mejor mientras él repetía lo mucho que le fascinaba ver su pene entrando y saliendo de allí. Esta vez también fue un orgasmo intenso y no quedamos así unos minutos él abrazándome por detrás con sus manos rodeando mis pechos mientras repetía en mi oído: “eres mía”.

Al día siguiente cuándo me desperté él ya no estaba. Su abuela me explicó que había viajado de vuelta al continente por negocios pero que se había ido tranquilo porque sabía que la dejaba en buenas manos.

Sentí esa decepción ya conocida por mí, parece que es el sino de mi vida interesarme por hombres que no me convienen y para variar sólo me quedaba el recuerdo de una noche del mejor sexo que hubiera tenido en mucho tiempo, ya tendría que haber aprendido que la frase “y vivieron felices para siempre” está reservada para los cuentos.

Las vacaciones de la señora pronto terminaron, volvimos al continente, ella a su casa y yo a mi trabajo en el hospital y a mi vida más solitaria que antes pero con la esperanza o estúpida idea de que un día al dar vuelta una esquina encontraré a Alex y continuaremos donde nos quedamos…soñar no cuesta nada.

Fantasías

¿Hace cuánto tiempo que nos conocimos por la web, un año tal vez? No importa, lo único que sé es que me impactaste desde el primer momento. Recuerdo que me llamaste y preguntaste qué estaba haciendo en ese momento. Eso me gustó mucho y lo primero que pensé:

"—Este hombre es decidido."

Y me gustaste aún más.

Bueno así empezamos, escribiéndonos a diario, contándonos acerca de nuestras vidas.

Tú asegurando que te importaban mis cosas, y yo, como siempre incrédula, me negaba a tomarte en serio.

Te perdí y te recuperé un par de veces. Dejaba de escribirte con la seria intención de no hacerlo más, pero no soportaba mucho tiempo sin saber de ti. Siempre has tenido un imán o no sé qué que me lleva en tu dirección.

Aun cuando tus cartas eran inocentes, sentía algo entre mis piernas cuando te leía.

"—¿Es posible sentirse así por una persona que nunca has visto?" —me cuestionaba. Sin embargo, ocurría.

El tiempo transcurre, mientras pienso qué hacer para que te decidas a verme. Hasta creo que tu omisión enfriará esto que siento por ti. Pero, contrario a mis creencias, cada vez que veo tu nombre en mi correo, todo renace en mí. No sé, tal vez sean fantasías de mi mente pero siento que contigo podría tocar el cielo y eso también es motivo de cautela por mi parte, creo que tú lo sabes.

Así que lo único que me queda por el momento es recrear en mi mente como sería nuestro primer encuentro, que no será posible mientras no nos atrevamos a llegar más allá de la red.

Será una tarde, ya con menos calor. Tal vez compres algo dulce y nos iremos a buscar un bonito motel con jacuzzi.

Cuando lleguemos ahí, será inevitable que me ponga nerviosa. Tu mirada te delatará. Veré el deseo en tus ojos. Para entablar conversación preguntaré si quieres ir a la playa conmigo, y tú dirás:

"—Pronto."

Me besarás, y sentiré por fin lo prometido: ¡temblores! Bajarás tus manos y me tomarás de las nalgas para que yo sienta tu erección. Poco a poco me iré excitando más y más.

Nos quitaremos la ropa con urgencia. Querremos, por fin concretar algo que llevamos mucho tiempo anhelando.

Entregándonos por completo, sin pensar en el después, como si nada más existiera fuera de la habitación. Cuando te sienta dentro de mí, voy a desear que el mundo se detenga en ese instante para que nuestra unión dure para siempre. Tú adivinando mi manera de sentir  te comenzarás a mover lentamente para prolongar nuestra unión, pero yo contradiciendo mi manera de pensar no aguantaré tanta agonía y clamaré por más pasión para que la exquisita tortura culmine.

Cuando ya estemos cansados, jugaremos un rato hasta volver a excitarnos. Con delicadeza te hundirás nuevamente en mí hasta que domines mi profundidad, y vuelvas hacerme gemir de placer. Luego te abrazaré y acariciaré tu cabeza...

Las horas pasarán y no importará, solo vale ese momento en nuestras vidas, soñando con que todo se puede volver realidad si lo pedimos con mucha fe. Pero como los amantes furtivos no son dueños de su propia vida, un llamado inesperado o una mirada al reloj, pondrá fin a mis fantasías.

Metro

Ella todos los días se lo encontraba en el metro: alto, musculoso, de pelo corto y ojos claros. Su tez era bronceada, seguramente por estar al aire libre ya que claramente se notaba que trabajaba en la construcción por su vestimenta: jeans, camisa a cuadros y zapatos de seguridad, siempre llevaba audífonos, ¿qué escucharía?

Lo miraba cuando él no se daba cuenta, al menos eso creía, no sabía que él también se había fijado en ella y esperaba ansioso que subiera al mismo carro todos los días a la misma hora. Ansiaba verla, le gustaba su seriedad y ese aire de suficiencia que tenía y a pesar de darse cuenta que era mayor no podía dejar de sentirse muy atraído, cuando miraba su boca se producían inquietantes imágenes en su cabeza. Cómo se sentiría esa boca rozando su piel. Cuando la miraba y la veía así, tan segura de sí misma sentía unos deseos locos y necesitaba poner su mochila por delante para disimular su erección.

Así pasó un mes de encontrase a diario y disimular por parte de ambos hasta que un día lunes el tren en el que viajaban de pronto paró de golpe debido a un fuerte frenazo que la mandó directo a los brazos de él. Se miraron ya sin disimulo y lo que vieron ambos en los ojos del otro los dejó sin aliento y en la próxima parada se bajaron en silencio tomados de la mano y se fueron besando bajo cada árbol que encontraron hasta que llegaron a un lugar del barrio antiguo de la ciudad que exhibía un discreto anuncio que decía MOTEL. No vamos a describir lo que hicieron, solamente diremos que ella nunca se sintió tan deseada y que él fue capaz de galopar hasta las nubes agarrado a sus caderas.

Ese día, ella y él, llegaron tarde a sus trabajos.

Aurora

Aurora, estaba sentada en el taxi, presenciando cómo sus ilusiones se iban dentro de aquella ambulancia. No quería llorar, ¿para qué si ya había derramado tantas lágrimas ya? Solo pensó que ya debería estar acostumbrada a que las cosas rara vez funcionaran como una quería.

Tal vez la culpa era de ella misma y se inventaba obstáculos para buscar su felicidad. Siempre estaba soñando con ese amor ideal  que traería pasión a su vida tan insípida.

Había buscado desesperadamente, y se había involucrado con hombres que solo querían pasar el rato. La razón le decía que debería esperar, ser paciente, que ese hombre llegaría en el momento oportuno. Pero con treinta y cinco años, ya no se podía tener paciencia, ya no quería seguir despertando sola por las mañanas.

Entonces se metió cada vez más en la búsqueda de amistades, fue a todas las citas a ciegas que le concertaron sus amigas, asistió a todas las fiestas que la invitaron, y nada. Al parecer todos los hombres interesantes, ya estaban ocupados.

Entonces, en un acto desesperado hizo algo que siempre criticó: se inscribió en un sitio web para conseguir amigos virtuales. Buscó por afinidad de intereses, y,  hasta  por afinidad astrológica. Conversó con muchos hombres, también se dio el lujo de tener algunos encuentros que no representaron gran cosa: cafés, helados, o nada en ocasiones. Estaba desilusionada porque en persona, siempre estos amigos resultaban ser muy diferentes al chat.

Cuando ya se había decidida a no seguir buscando por este sistema, apareció Sommelier, ese era su nick.

Sommelier, resultó ser un hombre maravilloso, y lo mejor de todo: disponible. Era un  poco mayor pero esto  a Aurora no le importó. Parecía interesarse por ella verdaderamente, un hombre que la incentivaba, un hombre que la enamoraba con poesía, un hombre que parecía querer llegar primero a su mente antes que a su cuerpo, un hombre que repetía siempre que no era sexo, que eran cosas más profundas que lo atraían de ella.

Aurora no pudo evitar sentir una especie de enamoramiento con todas estas demostraciones, se sentía en las nubes cada vez que recibía un e mail de él pero como ella era demasiado extrovertida se lo hacía notar de manera muy obvia a veces y él se retiraba hasta que ella con una foto o alguna palabra lo atraía nuevamente. En persona nunca lo había visto, sólo tenía una foto y había oído su voz en el teléfono  pero con eso bastaba y cuando él le escribía sentía una especie de corriente, una tensión sexual muy fuerte y ella se derretía frente al computador. Desafortunadamente, con el paso del tiempo,  comprendió que nunca pasaría nada más allá de lo que había a través de los correos porque todas las veces que se pusieron de acuerdo para verse, ocurría algún imprevisto que a él le impedía asistir a la cita.

       Aurora pensó que lo mejor era darle un tiempo a él, para que él aclarara lo que sentía por ella. Esa fue la principal razón que la había motivado ese fin de semana a salir de la ciudad.

El hostal era pequeño y familiar, se lo había recomendado una amiga ya que era un lugar perfecto para estar a solas. Muy tranquilo, estaba situado frente a una playa muy hermosa, de arenas blancas, y aguas color turquesa. Era otoño, y ya no había muchos turistas.

Ese día viernes llegó casi de noche, se registró y luego fue acompañada por la dueña de la casa hasta su habitación: una señora de rostro amable. Cuando estuvo sola se desvistió para meterse a la tina enorme que estaba en el baño. Estuvo casi una hora sumergida en el agua hasta que sintió frío, luego se fue a la cama que también era muy grande, como para dos pensó con ironía y casi contra su voluntad se durmió enseguida.

A la mañana siguiente se levantó temprano y bajó a desayunar, escogió una mesita que estaba junto al ventanal para  poder apreciar el mar, siempre el sonido del agua la relajaba aunque fuera la de la llave del lavaplatos.

Estaba ahí, desayunando cuando de pronto se sintió observada, levantó la vista y en una mesita un tanto alejada de la suya pudo ver a un hombre que le sonreía, por un instante no se percató ya que estaba muy absorta en sus pensamientos pero luego lo reconoció: era él. Volvió a mirarlo, pensó que eran alucinaciones, pero no, era la misma sonrisa de la foto, esa que tanto le gustaba. Su primer impulso fue huir así que se paró tan rápidamente que tiró la silla. Caminó hasta la playa pero él la siguió, la llamaba pero Aurora no quería detenerse. Cuando por fin le dio alcance, la cogió fuertemente para que no volviera a escapar y la besó, ella se resistió al principio pero poco a poco comenzó a ceder y se abandonó a sus caricias, sus besos eran suaves, eróticos, provocadores.

No opuso resistencia cuando el hombre la tomó de la mano y la condujo hasta el hostal.

Ya dentro de la habitación, no hablaron, sólo se concentraron en un forcejeo por quitarse rápidamente las ropas y adentrarse en un torbellino de sensaciones tan intensas que Aurora no tuvo tiempo para pensar en nada, simplemente se dejó llevar.

Luego conversaron tendidos en la cama, tomados de la mano como adolescentes. Aurora comprendió que él sentía lo mismo, también tenía miedo, inseguridad de dar ese paso para aproximarse a ella, pero ahora que ya estaba hecho no se arrepentía y le aseguró que era lo mejor que le pudo pasar en la vida, y para demostrárselo la besó largamente. Ella correspondió con pasión.

Nunca se había sentido tan deseada, los labios de él recorriendo cada centímetro de su cuerpo, excitándola hasta lo imaginable logrando que ella también quisiera con su propia lengua devolver tanto placer, oírlo gemir, sentirlo temblar tal como él hacía con ella.

La noche se les volvió día y pasaron las horas amándose, ella se aprendió la piel de él,  y él no dejó ningún milímetro de ella sin conocer.

En algún momento se dieron cuenta que ya era tarde y era hora de volver. Él prometió que seguirían viéndose, que sentía cosas muy fuertes por ella, que aún no tenían nombre, pero aun  así existían,  y estaban ahí, latentes. Aurora prefería no pensar en eso por ahora, no sabía si creer o no,  y sin embargo era hermoso mantener esa ilusión, le hacía muy bien a su corazón.

Él partió primero y sacó la mano por la ventanilla del auto para despedirse,  ella se lo quedó contemplando  mientras se alejaba,  y después volvió al hostal para liquidar su cuenta y recoger sus cosas. En la habitación, miró la cama hecha un desastre y sonrió. Guardó todo lentamente, no tenía prisa.

Se despidió de los dueños,   quienes  expresaron el deseo de  tenerla allí nuevamente. Esta vez la señora le sonrió y el marido le cerró un ojo. Aurora sintió que enrojecía pero disimuló, le dio un beso a ambos y salió. Un taxi la esperaba para llevarla a la estación de trenes.

El cielo estaba  despejado porque había llovido un poco la noche anterior y los árboles con sus hojas ya muy amarillas lograban un paisaje impresionante.

El conductor del taxi bajó la velocidad, al parecer había ocurrido algo, gente mirando y la presencia de una ambulancia a un lado del camino daban prueba de ello, el taxi pasó lentamente y Aurora pudo observar que metían en ella un bulto cubierto.

Unos metros más adelante había un vehículo volcado, el conductor iba hablando acerca de lo peligroso que se vuelven los caminos con las primeras lluvias pero ella no lo escuchaba, estaba concentrada mirando el auto casi irreconocible que estaba vuelto de campana, con el parabrisas destrozado.

Le gritó al taxista para que se detuviera. El hombre asustado frenó y la miró por el espejo retrovisor, le preguntó que le sucedía. Ella, pálida como el papel no respondió.

Amigos con derechos

Hoy no me llamó Silvia para juntarnos. ¿Qué le habrá pasado? Me dejó esperando una vez más. Tal vez sospeche que me estoy enamorando de ella. Siempre dice que no debo olvidar que los amigos con derechos no deben involucrarse sentimentalmente. He tratado de no sentir esta obsesión por ella, pero ya no puedo sacarla de mi cabeza, y tampoco de mi corazón.

Al principio de nuestra relación, todo era fácil. Una vez a la semana íbamos al motel que está cerca de su oficina, y ahí nos encerrábamos como una hora, o treinta minutos si ella estaba muy apurada. Me contaba que su marido ya no la satisfacía, y ella, ardiente como era, no podía pasar todas sus noches en blanco.

En realidad, fue ella la que me habló primero. Un día coincidimos en el café que está en la esquina de mi oficina, que justamente también está cerca de su trabajo. Yo estaba solo, de pie en la barra y Silvia con una amiga. Sin querer me di cuenta que ambas me miraban y hacían comentarios entre ellas. A pesar de que había mucho ruido y no podía escuchar lo que decían, era obvio que hablaban de mí, y me les acerqué poco a poco, para tratar de enterarme de qué se trataba la cosa. Bueno, muchas ideas pasaron por mi cabeza en ese momento, inclusive que ambas me querían para un trío.

Sin embargo, no lo logré porque callaron en cuanto sintieron mi proximidad. De pronto, la amiga de Silvia se marchó dejándola sola. Momento que ella aprovechó para acercarse y hablarme, quiero decir, hacerme una proposición.

—Hola —su voz era ronca, sensual—. ¿Cómo te llamas?

—Juan —contesté nervioso, no estaba acostumbrado a que una mujer me abordara así, tan abiertamente.

—Soy Silvia —continuó ella—. ¿Trabajas por acá cerca?

—En la Bolsa de Comercio ¿y tú?

—Interesante. ¿Hay mucha adrenalina por allí? —preguntó, al tiempo que pasaba unos dedos finos, de uñas muy largas, por la solapa de mi chaqueta—. A mí me gusta la adrenalina, los deportes extremos.

—¿En qué trabajas tú? —pregunté de nuevo. Pero ella insistía en hablar en doble sentido.

—En una oficina de contabilidad —hizo un precioso puchero—. Y allí no pasa nada interesante.

—Bueno —le dije—, mi trabajo tampoco es muy entretenido, solo hombres cacareando como si estuvieran en un gallinero—. De pronto pensé que estaba diciendo estupideces, porque empezó a reír, pero no me importó porque la encontré encantadora.

—¿Oye, a qué hora sales? ¿Podemos vernos en la tarde? —Su pregunta me tomó por sorpresa.

—Cla…claro. —Cuando estoy muy nervioso, tartamudeo—. Salgo a las cinco.

—De acuerdo entonces —dijo Silvia a la vez que me dedicaba una mirada tan sensual, que hasta se me erizaron los vellos que no tengo—. Nos vemos en la Iglesia de la Merced que está en la otra calle.

Después de decir esto, Silvia le dio el último sorbo a su café. Limpió su boca con una servilleta de papel, que luego guardé porque sus labios rojos quedaron estampados en ella, y haciendo un saludo con la mano salió del establecimiento.

Yo me quedé en la cafetería otro rato, pensando, en lo inocente que parecía citarse en una iglesia.

Nos encontramos, por la tarde, a la hora que habíamos convenido. Silvia me esperaba, sentada en una banca, y sus finos dedos tamborileaban impacientes sobre su cartera.

—Pensé que no vendrías —dijo ella.

—¿Qué te hizo pensar eso? —pregunté, tomando asiento junto a ella.

—La curiosidad pudo más ¿o me equivoco? —Su pregunta estuvo acompañada de una sonrisa muy sensual. No pude evitar fijarme que tenía una boca grande, imágenes sucias pasaron por mi cabeza.

—No te equivocas. ¿Qué haremos?

—Vamos. Como es la primera vez, yo invito.

Tiró de mi mano para que me levantara de la banca, y caminamos por una calle, rumbo al cerro Santa Lucía.

Caminamos en silencio, yo pensando si la gente que pasaba junto a nosotros, se daría cuenta de hacia dónde nos dirigíamos, además no se me ocurría algún tema de conversación, y ella no parecía tener ganas de charlar.

Por fin llegamos ante un edificio antiguo de tres pisos, con ventanas hacia la calle, que en otros tiempos debió ser una residencia de familia. Muy discreto porque en la fachada no había anuncio alguno de que estábamos ante un motel.

Tenía unas pesadas puertas de doble hoja, que estaban abiertas de par en par, y más al interior, mamparas de vidrio tipo vitral de iglesia. Silvia pulso el timbre, y se escuchó un fuerte ding dong, proveniente del interior. A los pocos segundos, un chirrido anuncio que la puerta se abría.

Entramos a un pequeño recibidor tapizado de felpa de color azul, iluminado con una luz tenue, y decorado con un par de cuadros, imitación obras de arte, y un par de sillones tipo Luis XV. No podía ser de otra forma ya que el establecimiento llevaba el nombre de un museo francés.

De una puerta disimulada en la pared, salió una joven, que nos preguntó cuánto tiempo nos quedaríamos. Yo mire a Silvia, quien se apresuró a contestar:

—Una hora.

Seguimos a la joven por un pasillo estrecho, y subimos por unas escaleras empinadas hasta el tercer piso. Abrió la puerta del fondo, y entramos a una habitación iluminada por la luz del sol, tenía una ventana redonda, y al asomarme pude darme cuenta que estábamos en la parte de atrás de la casa.

—Bueno, aquí estamos —dije yo tontamente. De pronto me sentí cohibido.

—No hables —dijo ella, poniendo dos dedos sobre mis labios.

Enseguida, se desnudó rápidamente, quedando solo con una ropa interior negra muy sexy, y con los zapatos puestos. Quise abalanzarme sobre su cuerpo, sin preámbulos, para ese momento ya ardía en deseo y mi erección apuntaba directo hacia ella. Pero Silvia, dominando la situación en todo momento, no me dejó. Quise decirle que no debíamos desaprovechar la hora con jueguitos, pero ella quería otra cosa.

Me tiró de espaldas en la cama, y ni siquiera le importó que aún estuviera vestido. Desabrochó el cinturón de mi pantalón, y metió mi mano dentro de él.

Esa primera tarde fue increíble, y todas las que siguieron también. Sin darme cuenta, cada día que estaba con Silvia, me iba enganchado más y más. Ya no quería dejarla, se me hacían más y más cortos los ratos que estábamos juntos.

Hicimos tantas locuras, intentamos reproducir todas las posiciones del Kamasutra. Silvia siempre decía que yo era el mejor amante que había tenido hasta ahora, porque sabía manejar muy bien mi instrumento, que ella era difícil de satisfacer y que el tamaño de mi miembro la colmaba por completo.

Yo siempre insistía en preguntarle cosas de su vida conyugal, si el marido la hacía feliz, si lo hacían a menudo, de qué tamaño la tenía, etc., todas esas ridiculeces que preguntamos los hombres para enterarnos de cómo es la competencia. Ella se molestaba mucho, y contestaba que de lo único que debía preocuparme yo, era del tiempo que pasábamos juntos, y que no lo echara a perder o lo nuestro no continuaría.

Más de una vez le pregunté, si no sentía algo por mí, a lo que ella contestaba con su voz más sensual posible:

—Claro que sí tesoro, un deseo inmenso de tenerte dentro de mí—. Y dicho esto comenzaba a besarme y no dejaba que siguiera hablando.

También en una ocasión se me ocurrió sugerirle, que si hacíamos tan buena pareja en la cama, por qué no abandonaba al otro y se iba conmigo, me dio una mirada en la que pude advertir cierto menosprecio y dijo:

—Sería pésima idea.

A pesar de su altivez, me tenía loco, y cada vez que nos despedíamos era una tortura, Silvia ya se había metido en mis entrañas y no podía sacarla, la quería solo para mí. Los días que no nos veíamos, y los fines de semana, me dedicaba a especular, qué estaría haciendo, con quién se estaría divirtiendo.

Hace tres días que no veo a Silvia, no contesta mis llamadas, tal vez ya esté con otro. Rompí la regla de no enamorarse. Traspasé la barrera de ““los amigos con derechos”“. No pude evitarlo, ella es tan…tan… No tengo palabras para describirla. Sólo sé que la amo, y que el último día que estuvimos juntos se lo dije. Pensé que estaba dormida y no escucharía, pero tal vez me equivoqué, y sí se enteró. Bueno, espero estar equivocado. Seguiré intentando con el teléfono. Deseo con todas mis fuerzas que ella no olvide las tardes que hemos pasado juntos y que finalmente, vuelva a mí.

El premio

Hay mucha gente esta noche en el casino, la mujer entra expectante, mirando disimuladamente a su alrededor, no quiere parecer un pez fuera del agua pero es así como se siente. En realidad Marta está allí casi por accidente: la suerte quiso que ganara una noche en ese lujoso hotel, en un sorteo de su empresa con el fin de recaudar fondos para un asilo de ancianos. Al principio pensó en ceder el premio porque no estaba con ánimo de divertirse pero después lo pensó mejor, no aceptar no cambiaría lo sucedido: el quiebre de su relación con Jorge.

Las mesas de juego están ocupadas en la mayoría por hombres y como ella no entiende de juegos de cartas o apuestas, se dirige al sector de las máquinas tragamonedas las cuales por lo que ve, son las favoritas de las damas. Se siente un poco incómoda, parece que el escote muestra demasiado por lo que algunos hombres la han mirado bastante y uno se atrevió a mandarle un trago, el que ella aceptó pero sin corresponder al entusiasmo del galán. Después de perder lo que lleva para jugar; no sabe cómo pudo ganar aquel premio si jamás ganó algo en los juegos de azar; decide subir, es la hora de cenar además sabe que un jacuzzi la espera y eso es algo que no debe desaprovechar porque después de todo para eso está ahí, para disfrutar de la atención y no para hacer amistades.

La habitación es hermosa y muy lujosa como corresponde a un hotel cinco estrellas, un gran sofá blanco, una cama enorme con sabanas de algodón egipcio, alfombra de pelos largos, flores por todas partes, frutas de la estación en una mesita y lo más espectacular: una vista grandiosa desde dónde se domina toda la ciudad.

Ya adentro de la tina, mientras las burbujas acarician su piel, recién se permite analizar, arrepentirse de lo que hizo.

Ella siempre fue muy cautelosa pero esta vez la tentación fue tan grande que pudo más que su sentido común. Martina quería a Jorge, no sabía si estaba enamorada o no pero con él se sentía muy bien, protegida, valorada, amada, pero algo no funcionaba muy bien así que le fue infiel más de una vez, siempre con la firme convicción de que mientras él no supiera, no había de que preocuparse. Pero esa noche fue diferente.

La fiesta estaba muy animada y lo estaban pasando muy bien, bailando casi todo el tiempo con Jorge. Sin embargo algo no pasó desapercibido para ella, Alex, un amigo de Jorge estuvo mirándola insistentemente, la desnudaba con la vista y sus ojos no podían ocultar el deseo por ella.

Toda esta situación logró alterarla al punto de humedecer su ropa interior por lo que olvidó su prudencia y en cuanto tuvo la ocasión le dijo a Jorge que iría a refrescarse y salió segura de que Alex la seguiría. Se dirigieron hasta dónde estaba estacionado el auto de él, lo tiró de la chaqueta con urgencia para que la tomara allí, bajo las estrellas sobre el capó del auto. Fue un acto corto y muy excitante. Ambos estaban arreglando sus ropas en silencio cuando de pronto se supieron observados; la novia de Alex, una mujer muy celosa lo siguió, no lo presenció todo pero si lo suficiente.

Aún sumergida en sus pensamientos no escucha que llaman a la puerta. El camarero cree que no hay nadie en la habitación y abre con su llave, lleva la cena, algo ligero: pescado con verduras, frutillas para el postre y agua mineral.

El muchacho, hombre curioso, no resiste acercarse cuando escucha ruidos en el baño. Marta  está saliendo de la tina, la primera intención del chico fue salir rápidamente pero ella al estirar la mano para agarrar la toalla lo ve por el gran espejo que cubre la pared del baño.

El camarero se sonroja pero no quita la vista de su cuerpo, la recorre lentamente con su mirada; la piel de ella se siente arder bajo el escrutinio de él, sus senos se enderezan y sus caderas avanzan instintivamente. Suspirando ella se acerca al muchacho al mismo tiempo que piensa que éste es el mejor premio que puede recibir hoy, es justo lo que necesita.

Todo es muy rápido, de pronto se ve en la cama bajo el cuerpo de él, el joven demuestra tener experiencia y Marta recibe complacida sus caricias, sus besos y su virilidad juvenil. Ella por su parte le enseña todo lo que sabe en el arte de amar, no hay delicadezas, es todo muy fuerte, muy animal y excitante a la vez. Luego lo cabalga con fiereza mientras él agarra sus nalgas y besa sus senos. Después él muerde su cuello mientras la abraza por detrás y...

No sabe en qué momento sucumbió al cansancio y se durmió, ahora ya es de mañana y se está preparando para marcharse, mira con ternura la rosa que encontró a su lado sobre la almohada. Toma su bolso y mientras baja al lobby del hotel mira para todos lados sin ver a "su" camarero. Después de entregar la llave en la recepción y agradecer la excelente atención recibida, se retira y mientras se aleja en su auto vuelve la vista atrás preguntándose si todo no sería un sueño... Pero un exquisito sueño al fin.

Tentación prohibida

Las campanas de la iglesia del pueblo llaman a la misa de doce como todos los domingos. Es el día de cumplir con el rito, sagrado para algunos, trámite para otros; sin embargo, es la reunión obligada en el pueblo, no solo van a escuchar el evangelio y el sermón, sino también para ver a las amistades, conversar, y  enterarse de los últimos chismes. Es el único día de la semana en que se juntan en un mismo lugar los feligreses que llegan en automóvil, y los que se transportan en carretas.

Así mismo, es la ocasión para vestirse con los mejores atuendos, con la ““ropa dominguera”“, ya que la mayoría de las veces, algunas familias acuerdan almorzar  en un restaurante, al terminar la misa.

Nadia está en su habitación terminando de arreglarse para salir con su tía, pero debe apresurarse porque le gusta sentarse en el banco de la primera fila para no perderse, según cree la buena señora, ningún detalle de la eucaristía.

Este domingo se ha esmerado más que otras veces. Su vestido es de color negro y muy ajustado, tiene el cuello en forma de bote y sin mangas, lo que hará que su tía la obligue a llevar un velo negro que la cubrirá hasta los hombros.

La prenda a pesar de ser sobria, se pega a su cuerpo dejando de manifiesto sus caderas redondeadas, y sus senos generosos. Mientras se pone las medias, también negras, sonríe maliciosamente porque sabe que él la mirará aunque no se proponga hacerlo. Antes de calzarse los zapatos, se mira en el cristal, y muy segura de sí misma, le gusta lo que ve: pelo largo y lacio, negro como el azabache; ojos grandes y expresivos; labios carnosos y piel muy blanca, que hace un perfecto contraste con el color de la ropa. Finalmente, se pone unos zapatos negros de gamuza de tacón alto, y se da un pequeño paseo frente al espejo de tres caras para tratar de verse en todos los ángulos.

Cuando está totalmente satisfecha de su arreglo, saca del primer cajón de la cómoda, un velo negro de muselina, y toma la pequeña cartera que está encima de la cama. Antes de salir, le sonríe a su reflejo. Está preparada para ir a la iglesia, pero no para escuchar la misa, o comulgar, sino para conquistar a un hombre; se ha propuesto no permitir que pase otro domingo sin llamar la atención de Juan Santamaría.

La iglesia está rebosante de feligreses, pero los puestos que suelen usar Nadia y su tía, están desocupados. Persona alguna osa a sentarse en ellos, porque la anciana señorita tiene un carácter de los mil demonios; justo al llegar ellas, se hace un silencio cargado de murmullos, indicio de que la misa empezará en breve.

Entra el sacerdote  muy serio acompañado de dos monaguillos para dar comienzo a la liturgia. Los feligreses levantan la mano para hacer la señal de la cruz en sus rostros, y Nadia que está a escasos diez pasos del cura, en el momento del amén, se deja los dedos más de lo habitual en los labios entreabiertos, y mira decididamente a Juan Santamaría, quien se pone rojo y emite una carraspera. La tía que no se da cuenta de la situación, sigue rezando el rosario; sin embargo, el hecho no pasa desapercibido para las personas que ocupan las bancas cercanas a ellas; entonces, los codazos y las miradas no se hacen esperar.

Nadia se conoce de memoria el rostro del padre Juan, pero no se cansa de admirarlo, sus ojos tan azules como el océano que debió atravesar para llegar a estas tierras, con esa mirada que parece abarcarlo todo de una sola ojeada y ese acento español, que para ella resulta tan seductor.

Ella lo imagina recitando frases ardientes en su oído. Qué no haría para que ello sucediese. Cuando el padre alza la voz durante el sermón, la resonancia que se produce por los cielos abovedados de la iglesia, Nadia la interpreta como la fuerza viril del sacerdote cuando la monte, y dos lágrimas de felicidad corren por sus mejillas, está segura que es el anuncio de placer que Juan Santamaría le hace.

Ella ha estado viniendo todos los domingos sin falta a la misa, desde que el cura llegó al pueblo, y sabe que otras también estuvieron enamoradas de él, pero poco a poco se fueron dando por vencidas, con orgullo advierte que es la única que ha sido fiel al sentimiento por más de cuatro años porque su amor es verdadero. Podría conformarse con una estimación platónica, pero dentro de sí, reconoce que ella quiere más que eso, no le basta con amarlo, debe poseerlo.

En una ocasión, Nadia fue atrevida y en el confesionario le habló de su amor, en su desesperación llegó a ofrecerle suculentos donativos para sus obras de caridad si la hacía suya aunque fuera una vez. Juan Santamaría rechazó su oferta rotundamente, diciéndole que él creía en el celibato y se debía a la iglesia.

En otra oportunidad, entró a escondidas a la sacristía cuando concluyó la misa, Juan estaba quitándose la estola, y ella se abalanzó sobre él para besarlo pero nuevamente tuvo que sufrir la humillación del rechazo. Ella insistía en confesar su amor, le rogaba que dejara los votos por ella, pero él se comportaba como un muro de piedra, no escuchaba nada de lo que ella quisiera decir.

Por eso hoy, Nadia se jugará la carta decisiva. Existen rumores que indican que el próximo domingo, Juan no estará porque vuelve a su tierra. Ella no puede dejarlo partir así, sin más.

Antes de concluir la misa, en el momento de la comunión, se escurre sin ser vista hasta la sacristía. Junto a esta hay una habitación muy pequeña para uso personal del sacerdote. Ella sabe que él siempre pasa por ahí antes de retirarse a su casa. Nadia se desnuda con el valor que le da el enojo por los repudios recibidos y se recuesta en el camastro para esperarlo allí.

Con los nervios a flor de piel, Nadia escucha los sonidos provenientes de la sacristía, el padre se despide de los niños y comienza con los preparativos para retirarse.

Advierte el eco de los pasos de Juan, yendo de aquí para allá sobre el piso de madera, cuando cree que se acercan para entrar hacia donde está ella, se alejan nuevamente. Luego se oyen ruidos metálicos, debe estar guardando el cáliz grande y las ostias. De pronto los pasos se retiran, hacen un sonido diferente, son las baldosas de la iglesia, seguramente está comprobando el nivel de agua bendita de las fuentes de mármol ubicadas a la entrada.

Han pasado quince minutos y Nadia está cada vez más nerviosa, no sabe si debe arrepentirse de lo que está a punto de hacer, pero no, le costó mucho decidirse llegar hasta acá como para echar pie atrás. Tiene mucho que ganar y poco que perder: tan solo un último rechazo.

Mientras tiene un debate con su conciencia, Nadia no escucha los pasos llegando hasta la habitación. Un leve ruido delata a la figura que se acerca al camastro, ella levanta la vista sorprendida y descubre a Juan observando con admiración el precioso cuerpo tendido en su lecho.

Sin palabras él se acerca. Nadia con una sonrisa triunfante  estira sus brazos  y envuelve el cuello de él, invitándolo a recostarse junto a ella. Juan la besa apasionadamente mientras con manos torpes recorre el cuerpo incitante de Nadia. Con júbilo ella comprende que él no tiene experiencia, experimenta la dicha de ser la primera mujer en la vida de Juan.

La tarde corre de prisa para los amantes. Esta vez Nadia no habla de su amor, y Juan no hace comentario alguno. Ella está feliz, cree que tomó la decisión correcta: el padre estaba esperando a ser seducido. Piensa que ahora, él no será capaz de irse, abandonará la iglesia y se casará con ella. Casi al amanecer, Nadia se duerme sobre el pecho de Juan, con sus piernas entrelazando las de él para que no tenga posibilidad de escape.

Ya es de noche. Nadia despierta en el camastro del padre, al no verlo junto a ella se preocupa, pero después calcula que debe estar arreglando sus cosas para irse con ella. Luego se estira como una gata satisfecha antes de levantarse. Se viste lentamente, pensando cómo le contará a su tía lo sucedido. De seguro ella la va a censurar, pero eso no le importa, se marchará lejos con el amor de su vida.

Los tacones de sus zapatos resuenan en el piso de madera, después de evaluar la mejor salida, Nadia decide que lo mejor es hacerlo por la puerta principal de la iglesia, si la ven pensarán que seguramente había ido a rezar el rosario a esa hora de la mañana. Para sus adentros ríe por estar elucubrando esas ideas en lugar sagrado, de seguro ella no se irá al cielo al morir, pero eso la tiene sin cuidado ahora.

Nadia camina despacio fuera de la sacristía, pasa al costado del púlpito y avanza hasta el altar, repentinamente siente un frío extraño y se frota los brazos para que entren en calor. Se apresura a bajar los escalones que separan la mesa sagrada de las bancas, será mejor salir luego de allí.

Ya está en mitad de la nave central cuando advierte que había una sombra sobre los escalones cuando pasó por allí, una silueta que su cerebro registró como poco importante. Sin embargo, Nadia se siente sobresaltada. Mira en todas direcciones y no ve nada. Camina entre las bancas y tampoco encuentra algo significante, a no ser las sombras de las estatuas de yeso.

Está a punto de retirarse de la búsqueda, cuando oye un ruido proveniente del presbiterio. Nadia se acerca a mirar, tal vez sea Juan que volvió. Sube los tres escalones y no ve nada. Gira sobre sus talones para devolverse cuando algo llama su atención: está parada sobre una sombra en un lugar que no alcanzan las siluetas de las estatuas. Con paso resuelto se aproxima y la escena que tiene ante sus ojos es imposible de creer: Juan Santamaría, vestido con sotana pende de una cuerda alrededor de su cuello. Ella no lo vio antes porque estaba oculto tras unas gruesas cortinas, al costado opuesto de la sacristía. Los gritos enloquecidos de Nadia se oyen desde lejos. En los últimos pensamientos cuerdos que vienen a su mente antes de perder del todo la gordura, entiende que la pérdida fue mayor que la ganancia, en sus brazos se malogró la vida de un hombre.

El profesor

Esta es una historia que me sucedió hace mucho tiempo, fue una época de crisis, y me sentía agobiada por la soledad. Creo que los estados de abatimiento, en ocasiones nos llevan a cometer locuras de las que luego nos avergonzamos, pero una vez hechas, imposible pasar el borrador.

Mi pequeña aventura ocurrió en un colegio, con el profesor de matemáticas de mi hija. Mirando hacia atrás, reconozco  que fue una locura pero en ese momento solo me dejé llevar.

Los padres íbamos regularmente a la escuela para ponernos al día con los ejercicios y poder ayudar a los niños con sus tareas, era la técnica que él tenía y funcionaba bastante bien.

Por esa razón fui al colegio como siempre, a pesar  de la lluvia y el viento que amenazaba destrozar mi paraguas. Llegué a la escuela alrededor de las seis de la tarde, totalmente mojada y con la ropa adherida  al cuerpo. Entré casi corriendo a la sala para encontrarme con la desagradable sorpresa que no había más padres. El profesor se encontraba solo frente a su escritorio, revisando cuadernos. Cuando me vio con la pinta de perro mojado, me habló con un tono mezcla de preocupación y enojo.

—¿Qué hace aquí con este clima?

—Vengo a clases, ¿hoy es martes, no?

—¿No le avisaron que se suspendió por el mal tiempo? Mandé una nota con los niños.

—No la vi.

Como siempre, estaba desinformada. Si no revisaba concienzudamente la mochila de la pequeña, no me enteraba de nada; por el apuro, esa tarde no lo hice.

Hubo un silencio prolongado en el que nos quedamos mirando sin saber qué decir. Bueno, la verdad es que mientras yo miraba al profesor como tonta, él tenía los ojos fijos en mi cuerpo. Me sentí avergonzada, seguramente era un espectáculo verme así toda desaliñada. Bajé la vista, y recién ahí descubrí lo que llamaba la atención del profesor: mi abrigo abierto,  mostrando una blusa que era muy delgada, y el agua la había hecho transparente para dejar en evidencia que yo no llevaba sostén, así mismo, mi falda estaba feamente arremangada y pegada a mis piernas. Quise ocultarme abrochando los botones del abrigo, pero tenía los dedos congelados, sin tomar en cuenta lo turbada que me sentía. Sin proponérmelo, la mirada del profesor me excitó y sentí el clásico cosquilleo entre mis piernas. Estaba pensando que lo mejor era retirarme cuando él salió del trance y me habló:

—Conseguiré en la cocina algo para que usted —dijo y salió apresurado de la sala.

Al regresar, el profesor traía una toalla en sus manos y me la extendió en silencio. Comencé a secarme el pelo con vigor mientras le comentaba que hacía mucho frío, no tuve otra idea más que hablar del tiempo. Es lo acostumbrado cuando no se haya de qué conversar.

—Se resfriará con esa ropa mojada, le llamaré un taxi.

—Espere  —lo detuve  permita que me seque un poco primero—. Creo que en ese momento el diablillo se estaba instalando en mi conciencia.

Me senté encima de un banco de clases, y me descalcé para secarme los pies.

—Deje que la ayude —él tomó asiento en una silla para quedar más bajo que yo.

Tomó uno de mis pies con delicadeza y lo empezó a secar con suavidad. No pude reprimir un suspiro. Ya mi mente y mi cuerpo no lograban dejar de sentir erotismo en cualquier acción.

—¿Qué le sucede? —preguntó, mirando directamente a mis ojos.

—Nada —contesté con voz queda.

Sus manos siguieron secando mis pies y luego las piernas,  ascendiendo hasta encontrar  piel en el borde de las medias. Con sus nudillos acarició el interior de mis muslos, yo temblaba como una hoja, ardiendo en deseo. Enseguida, tomándome de las manos me incorporó de la silla y me besó largamente con labios voraces, luego  se puso de rodillas para quitarme la falda. Sus manos, subieron acariciando mis piernas, y sus ojos estaban atentos a las reacciones de mi rostro. Después, con gentileza me obligó a dar la vuelta para que quedara de espaldas a él. Yo no sabía cuál sería el próximo paso del profesor, puesto que seguía de rodillas en el piso manejando mi cuerpo casi como si fuera una muñeca.

Posteriormente, me inclinó sobre el escritorio; yo seguía muda, la sorpresa mezclada con ansiedad no me permitía articular palabra alguna, creía que en cualquier momento llegaría al clímax, puramente producto de la anticipación del momento. Casi salté cuando hizo al lado mi bikini para meter su cara entre mis piernas. Puedo asegurar que nunca había tenido un orgasmo tan delicioso. Eran mil fuegos artificiales explotando dentro de mi cuerpo.

Acto seguido, sin más preámbulos, se levantó e introdujo su poderoso miembro dentro de mi vagina, en la misma posición que estaba. En el momento que sentí sus manos rodeando mi cintura,  comencé a moverme para intensificar la sensación de plenitud que ya estaba sintiendo. Sus gemidos demostraron que yo también le estaba brindando mucho placer porque sus gemidos estaban al borde de los gritos. Cuando llegó al clímax, me rodeo con sus brazos y besó mi cuello.

Después de esto, me vestí rápidamente. A pesar de que había sido muy buen sexo, no quería prolongar mi estadía en aquel lugar, lo último que deseaba era que el profesor se hiciera expectativas conmigo. Él pareció comprender porque  guardó silencio y tampoco intentó retenerme.

Tomé mi cartera y el paraguas. Cuando me dirigía a la puerta, lo miré y musité unas avergonzadas gracias. Enseguida, salí apresuradamente de la sala. Por suerte había escampado.

El viaje

Era un viaje de un poco más de diez horas hasta Puerto Montt. El bus salió de Santiago casi a la medianoche. Hernán inspeccionó los asientos, eran reclinables pero no lo suficientemente amplios para una talla como la suya, un hombre corpulento y demasiado alto pero como su lema era "al mal tiempo buena cara", en cuanto el bus partió y se apagaron las luces, Hernán tomó el libro que llevaba consigo, se cubrió con la manta que le proporción el auxiliar, encendió la pequeña luz que estaba sobre él y se dispuso a leer. El asiento contiguo estaba desocupado, eso lo hizo meditar: "mejor, así no tendré que aguantar algún latoso que me dé conversación todo el camino".

Leyó sin contar las horas, era mejor así, a medida que pasaban las ciudades, el bus tomaba más pasajeros. En Chillán nuevamente se detuvieron y pudo ver que al parecer el único asiento que iba quedando disponible era el contiguo al suyo. Subió una mujer de mediana edad, estatura más bien baja. "Permiso" dijo y se sentó a su lado.

Pasados unos minutos la mujer se durmió, cosa que él aprovechó para observarla bajo la tenue luz, delgada, unos cuarenta y cinco años, y muy guapa. Iba vestida con una chaqueta de mezclilla y para abajo con una pollera larga estilo indú, con esas que no se sabe si es pantalón o falda, además tenía bien agarrada una mochila desde donde salía un cable que seguramente eran audífonos.

"Bueno", pensó y continuó leyendo. Al poco rato ella se giró hacia él y puso la mano sobre su pecho, cómo estaban con los asientos reclinados, casi parecían estar en una cama.

En breve, la mano de ella comenzó a acariciarlo, sintió que era suave y cálida, encontró divertida la situación y se quedó tranquilo pero cuando llegó hasta el cinturón de él, se preocupó porque ya esa pequeña acción lo había excitado mucho. Pensó en hacerla a un lado pero se arrepintió, se sentía tan bien ser acariciado de esa forma, entonces ni corto ni perezoso estiró su mano hasta la cara de ella y con su pulgar le acarició los labios, sintió ganas de besarla. Se le salió un suspiro algo fuerte porque ella despertó bruscamente como asustada y cuando se dio cuenta del lugar en que estaba su mano, se incorporó rápidamente y dijo:

—Lo siento... Con mi marido jugábamos así. Soy viuda.

—Comprendo— dijo Hernán—, ¿cómo te llamas?

—Luisa.

—Luisa, me gustó mucho lo que estabas haciendo, le aclaró, mientras para sus adentros pensaba: "¡Vamos hombre!, ¿no vas a tener un debate en tu conciencia justo ahora, no?" y tomando la mano de ella la guió hasta el bulto en su pantalón, a su vez introdujo su mano bajo la manta de ella y sin vergüenza se abrió paso entre las ropas hasta su vagina.

Comenzó a acariciar la flor húmeda de la mujer con dedos expertos como si se tratase de su propia lengua, ella gemía bajito pero se tapó la boca con la mano para no delatarse...el orgasmo llegó pronto, un suspiro lo anunció.

Luego la besó y al mismo tiempo cogía su mano para guiarla dentro de su pantalón:

—Siente cómo estoy, ¡tócame por favor!

—Silencio —susurró ella y rápidamente quitó la manta e introdujo su pequeña mano para sacar de su encierro el miembro de él. Lo sintió suave, de forma perfecta y algo grande.

Luisa miró en todas direcciones para asegurarse de que nadie estaba mirando y se inclinó para tomar ese pene con su boca, lo lamía, lo succionaba, su boca era pequeña pero hábil.

Hernán se sentía en la gloria, demasiado excitado, él siempre gemía en voz alta casi a gritos pero ahora no podía.

Estaban cada vez más acalorados ambos y Hernán lo único que quería era llegar al clímax pero Luisa no lo dejó, hábilmente se sentó sobre él dándole la espalda y él pudo sentir su vagina que lo envolvía como un guante de piel hecho a la medida.

—mmm... —gruñó él en voz baja y pensó que ahora sí el resto de los pasajeros se darían cuenta y el conductor de la máquina los expulsaría en la próxima parada.

Pero no ocurrió nada, el bus seguía su camino en un silencio sólo roto por algunos ronquidos así que se concentró en seguir los movimientos de Luisa, que lo hacía suavemente aprovechando los vaivenes del camino para subir y bajar.

Él se incorporó un poco y metió las manos debajo de la blusa de ella para tomar sus senos. Al tacto pudo percibir que no eran demasiado grandes pero eran firmes con unos pezones hinchados, erectos que se antojaba morderlos, lamerlos pero en esa posición era imposible así que se tuvo que conformar con acariciarlos solamente.

Cuando ambos llegaron al clímax, Luisa se echó hacía atrás y él la tuvo abrazada así un momento pero ella pronto se incorporó, se acercaban las luces de otra ciudad y tal vez el bus se detendría.

Se arreglaron las ropas en silencio, luego Hernán quiso saber dónde se bajaba ella pero cuando la miró ella se había dormido, entonces la tapó con la manta y él a su vez se acomodó en su asiento y cerró los ojos.

Unas voces lo despertaron y se sintió desorientado, era el amanecer y ya estaban entrando a una nueva ciudad. Se desperezó y miró hacia su izquierda, el asiento estaba vacío y no había rastros de ella. Se incorporó y llamó al auxiliar del bus:

—¿Dónde está Luisa?... Quiero decir, la señorita qué subió en Chillán.

—Ella bajó en Valdivia, me pidió que le entregara esto— extendiendo una mano le entregó un pequeño objeto.

Él lo tomó en silencio y lo miró. Era un brazalete de cuero que llevaba grabado en su exterior LUISA. Hernán lo cogió y lo encerró dentro de su puño. Abatido solo atinó a decir “gracias”.

Emergencia médica

A las 23:00 horas sintiéndome muy enferma decidí llamar al servicio de urgencias para que manden un médico. Tengo palpitaciones en el pecho, y me sofoco. Me dicen que aproximadamente en 15 minutos, estará el médico de turno en mi casa para revisarme. Siento tranquilidad al saber que pronto, alguien vendrá junto a mí para ver que me ocurre.

De tanto en tanto, me enfermo de esta manera, y luego pasa, pero nunca habían sido tan fuertes los malestares como ahora. Bueno, a pesar de estar enferma, me gusta verme bien porque soy muy coqueta. Después de ducharme voy al dormitorio, y me arreglo especialmente para la ocasión: una enagua negra de encaje, pequeñas pantaletas a juego, bata de seda, y el toque sexy: pantuflas de raso con un pequeño tacón y unas plumas sintéticas en el empeine. Una cosa es estar enferma, y otra muy distinta es estar desarreglada.

La ambulancia, llegó 10 minutos después de la hora, tocando la sirena. Casi al instante, sonó el timbre del portero eléctrico.

—¿Quién es? —pregunté, aun sabiendo de antemano que era el médico.

—Soy el doctor Parker me respondió una voz grave ¿Es usted la señorita Jones?

—Sí. Pase por favor. Es en el cuarto piso, departamento 402. Tiene que subir por la escalera, el ascensor está averiado. —Después que dije esto último, oí una especie de resoplido de exasperación a través del interfono.

Me quedé echada en el sofá esperando, y sintiendo lástima porque tal vez el doctor Parker, era un anciano y le costaría subir cuatro pisos a pie, pero que le iba a hacer si necesitaba de sus servicios.

Luego de unos minutos que me parecieron eternos, llegó el buen doctor hasta mi puerta. Le abrí, y pude percibir que no era viejo, pero que tenía una panza prominente, unas manos hermosas, y una forma de hablar muy pausada, además de unos ojos lascivos.

—Señora Jones —saludó muy formal.

—Señorita Jones —corregí—. Pero llámeme Grace.

—Está bien, Grace, necesito revisarla. ¿Dónde se va a recostar?

—En mi dormitorio doctor.

—Por favor llámeme Peter.

No pude evitar la risa. Peter Parker y Grace Jones. Él se dio cuenta dela broma, y terminó riendo conmigo.

El buen doctor, abrió muchos los ojos cuando entró a la habitación. Tenía muchas velas encendidas, y un aromático incienso para darle un ambiente especial al lugar.

—Recuéstese me ordenó. —Yo lo hice sin chistar.

Cuando estuve recostada en la cama, él dijo:

—Por favor, descúbrase, debo examinarla. Tomé los bordes de mi bata y la abrí con cuidado, lentamente. A Peter, quiero decir, al doctor Parker, casi se le salieron las órbitas de los ojos.

Miró mi enagua de encaje transparente de arriba abajo, fijándose en todas mis curvas.

—Señora, perdón, señorita Jones, ¿cuáles son los síntomas que tiene? —Preguntó con aparente tranquilidad mientras me auscultaba con el estetoscopio.

—Siento unas palpitaciones aquí —y tomé su mano para ponerla sobre mi pecho izquierdo—. Son muy fuertes.

El doctor Parker, visiblemente nervioso, apoyó completamente su mano sobre mi seno, y con voz vacilante, preguntó:

—¿Son...son muy fuertes, muy seguidas?

—Cada cierto tiempo —contesté—. Una vez al mes por lo menos.

—Entiendo. ¿Está usted sola? —Quiso saber él.

—Sí, Peter, vivo sola. Por desgracia.

Mientras hablábamos, yo fui tirando de él para que se recostara conmigo en la cama. Él, ni tonto, ni perezoso me siguió la corriente.

Se recostó a mi lado, así con la bata de médico, y con el estetoscopio en el cuello.

—¿Me puede revisar en esta posición? —pregunté.

—Ya verá. Es la pose más propicia para examinar a fondo a una enferma como usted.

—¡Oh! —Fue lo único que salió de mi boca en ese momento.

Bajó el cierre de su pantalón, y poco a poco, fue subiendo mi cuerpo sobre el suyo. Quedé sentada a horcajadas encima de sus caderas.

Alzó sus manos y quitó mi bata. Yo podía sentir su sexo palpitante, bajo mis partes íntimas. Mi corazón se aceleró cuando él me tomó de la cintura para ponerme derecha encima de él. Yo quería desnudarme, quitarme la enagua, pero él me lo impidió, dijo que era más erótico con la ropa puesta, y sólo me bajó los breteles para tomar mis senos en sus manos.

Comencé a cabalgar encima de él, primero lentamente, como en un caballo manso, pero subimos de intensidad a un desenfreno tal, que parecía estar montando un toro mecánico. El doctor Parker bramaba, y yo agarrada del estetoscopio como si fueran riendas, le pedía más.

Estábamos en el quinto cielo, cuando sonó el buscapersonas que llevaba en su bolsillo:

Beep beep...beep beep.

Él, como despertando de un sueño, reaccionó y sacó el aparato.

—¡Cielos, una emergencia! —exclamó—. Lo siento. Debo irme.

Me hizo a un lado como si fuera un saco de papas, y se acomodó los pantalones.

Salió del departamento como una exhalación. No parecía el mismo hombre cansado que había llegado hacía un rato.

Ahí me quedé yo, pensando en que ni siquiera había dejado una prescripción para mis malestares. Así que la próxima vez mejor llamaría al fontanero para que revisara las llaves del lavaplatos. En mi casa siempre hay algo que reparar.

Final de cosecha

Carmen lo divisaba siempre montado su caballo negro, paseando por la chacra donde se cortaban los tomates. Era Esteban, el hijo del patrón que venía a supervisar la recolección y por supuesto, a mirar a las chicas que laboraban en el lugar.

Cuando las muchachas lo veían murmuraban entre ellas, sonreían y hacían lo posible por captar su atención, pero Esteban sólo tenía ojos para una: Carmen. Era la única que parecía inmune a sus encantos, la que poblaba de fantasías su cabeza desde que ella era adolescente y él todavía un niño. A pesar de que continuaba siendo mayor que él, ahora, Esteban se sentía lo suficientemente adulto como para conquistarla.

Lo que no sabía Esteban era que Carmen estaba muy consciente de su presencia en todo momento, ¿y cómo no estarlo si se había convertido en un hombre tan endemoniadamente guapo? Alto de manos grandes y brazos fuertes como todo un hombre de campo, el sueño de cualquier mujer. Pero había un problema, era muy joven, y ella prácticamente lo había visto crecer cada temporada que concurría a trabajar allí. De todas formas no podía evitar tener ideas eróticas con él, sus manos recorriendo su cuerpo, esos labios carnosos besándola…muchas imágenes inquietantes se recreaban en su mente.

Esteban solía usar un sombrero vaquero para cubrirse del sol, y aprovechando la sombra que este daba a sus ojos, se deleitaba viendo trabajar a Carmen. No podía dejar de mirar ese trasero en forma de corazón, ni esos senos redondos, que seguramente cabrían en sus manos. El joven suspiró y decidió que tenía que hacer algo para conquistarla, y calmar los cosquilleos de su entrepierna. Se daba cuenta de que no le era indiferente, como hombre podía percibirlo, ella no lo engañaba con sus desprecios.

El último día de cosecha terminó más temprano, y un grupo de mujeres, entre las que estaba Carmen tomaron camino al río para hacer un pic nic, y darse un chapuzón. Iban conversando y riendo de las bromas que hacían entre ellas. Esteban se quedó observando cómo se alejaban pero de pronto algo llamó su atención, era Carmen que se apartaba del grupo pidiendo a las otras muchachas que continuaran, y ella las alcanzaría luego. Al momento él subió al caballo, y fue a su encuentro.

Cuando él se aproximó al galope ella se detuvo, levantó la cabeza, y se tapó el sol con la mano para mirarlo.

—¿Qué quiere?

—Creo que lo sabes, a ti.

—¿Cómo se le ocurre?, usted es muy joven.

—¿Y eso a quién le importa?, a mí no, tú me gustas Carmen. Ven conmigo.

Esteban se inclinó y le ofreció una mano, ella dudó, pero sólo un momento, luego levantó los brazos para que él la alzara hasta el caballo.

Emprendieron el camino en silencio y llegaron pronto hasta una parte del río donde se formaba una especie de laguna entre las rocas, oculta a la vista de cualquier paseante. Esteban bajó de un salto del caballo y luego la ayudó a ella bajar Cuando la tuvo en sus brazos la besó apasionadamente, beso que ella respondió con mucho ardor. Luego comenzaron a desnudarse y ambos se miraron extasiados, parecía haber electricidad en el aire, pero Carmen rompió el momento, corrió hasta la orilla, y se metió al agua. Él la siguió y se sumergió lentamente para salir al lado de ella. Carmen dio un gritito de sorpresa cuando sintió el roce de las manos de Esteban que la tomaban para levantarla hacía él, y entonces ella se aferró a sus hombros y le rodeó las caderas con sus piernas.

Comenzaron a moverse lentamente, besándose con dulzura, subiendo y bajando mientras el agua acariciaba su piel, y sus gemidos se confundían con el sonido de la corriente. Cualquier remordimiento que pudiera sentir Carmen por lo que estaba sucediendo, quedó acallado por la pasión del momento.

Juego mortal

—¡Suéltame!

—¡Te pagué!

—¡Sí pero no sabía que estás loco!

Una mujer forcejeaba con un hombre dentro de una habitación oscura. Él intentaba atarla con cinta de embalaje pero ella se resistía, era más fuerte de lo que parecía. Estuvieron algunos minutos luchando, hasta que en un descuido, la mujer logró pegarle con una rodilla en la entrepierna y enseguida se sacó una navaja que llevaba escondida en el pecho y la puso cerca de su cara en actitud amenazante.

—¡Me las vas a pagar puta!

—En la calle, una aprende a defenderse.

—¡Devuélveme la plata infeliz!

—¡No hay devolución desgraciado! Y para la próxima, asegúrate de agarrarte a una mujer, jetón. —Mientras hablaba se llevó la mano libre al bulto disimulado bajo las calzas de lycra—. Te advierto una sola cosa, si te vuelvo a ver por mi barrio... ¡loco de mierda!

La mujer, que en otras circunstancias, habría intentado llevarse algo de valor, ahora lo único que quería era irse lo más rápido posible de ese lugar. Quién la mandaba a subirse a un auto lujoso —pensaba, mientras bajaba las escaleras para no esperar el ascensor—. Estaba segura que sus "colegas" no le creerían cuando les contara, y todo por culpa de la ambición.

Ángel se paró frente al espejo del baño y le habló con furia a la imagen reflejada en él.

—¡Eres un imbécil! ¡¿Cómo pudiste equivocarte tanto?! ¿Quieres ir a mi departamento para que estemos cómodos? —se remedó a sí mismo—. ¡Idiota! Eres deliciosa —continuó burlándose de su reflejo, para terminar dándole un fuerte puñetazo al cristal—. ¡¡Ay!!

Después de vendarse la mano herida, fue hasta el bar en busca de wisky. Buscó un vaso, pero luego lo pensó mejor y comenzó a tomar en la botella. Quería aturdirse, olvidarse del fracaso. Tendría que cambiar el coche, y quizás hasta de casa. No podía arriesgarse a una investigación. ¿Cómo se vería que el prometedor gerente de una de las empresas más grandes de telefonía, se viera vuelto en un escándalo cómo este? Ahora que la prensa había emprendido una cacería de brujas contra muchos empresarios importantes del país, sacando sus trapitos sucios, él no podía bajar la guardia. Habían muchos esperando que él cayera: le tenían envidia porque con solo treinta y ocho años había logrado llegar a la gerencia. Si bien, aún no era empresario, así como iba de bien, seguro que en cinco años lo conseguía. Lo mejor era calmarse, dejar pasar un tiempo antes de volver a las andadas. Pero antes, tenía que dejar todo registrado, y lo haría antes de que el alcohol embotara sus sentidos y olvidara todos los detalles.

Sacó el cuaderno con forro de cuero, y con un bolígrafo de color negro, se puso a escribir echado en la cama.

20 de junio de 2014

Esta noche he sufrido el fiasco más grande de mi vida, no solo no logré lo que esperaba, sino que también me equivoqué al elegir la mujer, que resultó ser un travesti. Ni siquiera conseguí llegar al segundo nivel con ella (él). Eso me pasa por buscar en la calle, hasta hace poco las prostitutas eran una buena opción, por dinero permitían que jugara un rato con ellas aunque algunas veces no se veían felices con el resultado, pero al mostrar los billetes, sus caras cambiaban.

Para la próxima vez tendré más cuidado, ya no levantaré prostitutas en la calle. Lo mejor será que conozca a alguien del modo convencional, y cuando ya esté seguro de que está dispuesta a participar, y haya aprobado los dos niveles, recién ahí la iniciaré en la tercera fase. Tal vez me cueste un poco pero creo que encontraré más mentes como la mía, dispuestas a la aventura. De solo pensar en eso se me hace agua la boca... Hasta entonces no escribiré nada.

Otra cosa: tendré que mejorar el método para inmovilizarlas, amarrarlas es muy trabajoso.

Ángel Cruz, continuó con su vida normal, no se cambió de casa, que por cierto era un departamento bastante lujoso, pero sí cambió su coche convertible color rojo por uno menos llamativo: se compró una cuatro por cuatro con los vidrios polarizados porque se prestaba mejor a sus intenciones, inclusive empezó a utilizar el metro de vez en cuando a pesar de que no lo dejaba cerca del trabajo. La idea de él era conocer a alguien lejos de su círculo de confianza, ojalá que viviera en el otro extremo de la ciudad y sola. Si algo salía mal, no habría amistades o parientes haciendo indagaciones.

Había pasado dos meses desde la última cita en su departamento, y la obsesión por conocer a otra mujer ya le carcomía las entrañas. Apenas podía concentrarse en la oficina, y todos le preguntaban si estaba enfermo: rechazaba las invitaciones de sus amigos, estaba más delgado y ojeroso. Delante de él todos disimulaban pero el cometario general era que estaba muy extraño, que a veces su mirada extraviada parecía la de un loco. En el transporte público había tratado de abordar a varias mujeres sin éxito, quería encontrar a la mujer perfecta, esa que no dijera que no a sus requerimientos.

Una de las varias tardes en que utilizó el metro para volver a su departamento, una joven de unos treinta años tomó asiento a su lado y sacó un libro de su cartera y se puso a leer. No le dio importancia a su compañera de viaje porque estaba muy distraído mirando las paredes oscuras del túnel a través de la ventana, mientras pensaba en cómo resolvería su problema. Sin embargo el destino confabuló a su favor ya que entre dos estaciones, el tren dio una brusca frenada y el libro fue a parar al suelo cerca de sus pies, él se estiró para recogerlo y casi no pudo evitar su asombro al mirar el título.

—Gracias —dijo ella con una media sonrisa.

El viaje continuó, la joven lo miraba de vez en cuando y él no cesaba de preguntarse por qué estaba leyendo al Marqués de Sade. En la siguiente estación, se dio cuenta que solo le quedaban tres paradas antes de bajarse, tenía que preguntarle, saber algo, quizás esta era SU oportunidad.

—Interesante lectura —dijo de pronto.

—¡Ah, sí! —contestó la joven y continuó leyendo.

—¿Por qué te gusta?

—Me gusta —fue la escueta respuesta.

—Ya lo entendí, pero mi pregunta es ¿por qué?

Al entender que el hombre no la dejaría continuar leyendo con tranquilidad, la joven guardó el libro y lo miró de frente.

—¿Lo has leído?

—Claro que sí, por eso me interesa saber qué piensas.

—Este es el segundo libro suyo que leo y me tiene muy enganchada.

—¿No lo encuentras perverso?

—Sí, pervertido en exceso, pero eso es lo que me gusta. Al parecer le fascinaba escribir este tipo de cosas. No solo leemos perversión y lujuria en sus novelas, sino un análisis profundo del ser humano. Siento que él creía que el hombre es inmoral por naturaleza.

—¿Y tú qué opinas de eso?

—No puedo decírtelo —dijo ella sonrojándose.

—Tal vez si nos presentamos, sea más fácil, ¿no te parece? Soy Ángel Cruz —extendió su mano para estrechar la de ella.

—Sofía Ortega —se presentó ella correspondiendo al saludo.

—Bien, ahora que nos conocemos, me puedes contar.

—Más bien es una fantasía —comentó Sofía acercándose un poco hacia Ángel, para que nadie más escuchara—. Me hubiese gustado participar en una bacanal de esas.

Al escuchar la confesión, Ángel sintió una punzada en el estómago. Tenía que saber más de ella, no podía perderla.

—¿Haces todos los días este mismo trayecto?

—¿Sí, y tú?

—A veces, cuando no voy en coche al trabajo. ¡Ah! En esta me bajo. Fue un gusto Sofía, espero que nos volvemos a ver.

—Quién sabe —respondió ella con una sonrisa.

Ángel entró al departamento pletórico de felicidad, estaba seguro de que esta vez tendría suerte. ¡Qué difícil era encontrar a alguien! Si viviera en Europa todo sería más fácil, pero en el cono sur la gente era tan convencional. Ahora solo tenía que asegurarse de seguirla "encontrando" en el metro. Era día viernes así que tendría que aguantar su impaciencia hasta el lunes. Usaría el fin de semana para ir de compras, "redecorar" la habitación especial y darse una vuelta por alguna librería y si alcanzaba, ver unas películas que tenía pendiente.

Fue a inspeccionar la cocina para ver qué le había dejado preparado la señora Amalia. ¡Amalia! Tendría que pedirle que se tomara vacaciones. No podía permitir que hubiera más gente en la casa. Aunque ella no venía a diario (le preparaba cena para dos días), podría sospechar algo, siempre andaba preguntando qué había en el cuarto cerrado y más de una vez había pedido las llaves para limpiarlo, lo que obviamente Ángel no había consentido. Y a pesar de que le tenía advertido que debía irse antes que él llegara, más de una vez la había encontrado husmeando entre sus cosas. No la había echado nada más porque cocinaba bien y en el fondo era inofensiva. Aunque no había nada a la vista que pudiera delatar sus aficiones, lo mejor era prevenir.

Sofía Ortega, vivía sola en la capital del país desde que estudiaba en la universidad. Se había acostumbrado a su independencia y después que se graduó, fue natural que permaneciera en la gran ciudad en vez de volverse a su pueblo natal. Sus padres habían insistido en que buscara un empleo en alguna ciudad más cercana a su casa materna, pues eran muchos los kilómetros que los separaban. Ella se había negado argumentando que en provincia nunca podría tener un empleo tan bueno, ya que gracias a eso se había podido comprar un pequeño departamento en una buena zona. No era el barrio más acomodado, pero para ella que no era pretenciosa ni arribista estaba muy bien. A sus treinta y dos años, aún permanecía soltera. No sabía si por un defecto de profesión; era psicóloga; las relaciones no duraban, sus novios siempre tenían la idea que ella los analizaba todo el tiempo. Le era casi imposible no mirar a todo el mundo con ojo clínico, y se tenía por una mujer capaz de descubrir a un mentiroso. Con el tiempo se dio por vencida en sus intentos por tener pareja y se hizo a la idea de vivir en soledad. Su única compañía eran los libros, y mientras más retorcidos mejor aún, lo que algunas veces le hacía preguntarse si a ella misma no se le había soltado un tornillo. No sabía de otros psicólogos que fueran adeptos a ese tipo de literatura. Ella tenía muchas fantasías y por vergüenza, además de no querer exponerse, no había buscado aliados que la acompañaran. De todos los novios que tuvo, solo uno aceptó practicar algunos juegos, pero en cuanto le propuso algo más fuerte, él la dejó alegando que no entendía esa dualidad de ella, y salió gritando del departamento que se hiciera ver la cabeza. El hombre latino era tan puritano. Ella solo había pedido que le diera unos azotes. No entendía que muchas veces los hombres estaban más que dispuestos a maltratar a las mujeres, pero si ellas se lo pedían dentro de un marco erótico no aceptaban diciendo que eso no era de "mujeres decentes".

Esa tarde en su departamento, recordó a Ángel Cruz y pensó en que el hombre no podía tener un nombre más extraño, ¿significaría algo? No, seguramente sus padres habrían querido armar un juego de palabras a causa del apellido. Luego se olvidó del asunto y se dispuso a preparar todo para el viaje de fin de semana a casa de sus padres, estaría todo el familión allí, pues el jefe de hogar estaba de cumpleaños.

Ese fin de semana, Ángel lo ocupó tal como lo había planificado: el día sábado se levantó temprano y salió a correr para calmar un poco su ansiedad, no era muy asiduo al gimnasio, prefería correr y lo hacía unas tres veces por semana. Corría tantos kilómetros como dieran sus fuerzas o hasta que lograba relajarse.  Gracias a eso se mantenía ágil, pero no lo suficiente, pensó con sarcasmo, ya que no le había servido para evadir el golpe de la mujerzuela, claro que ella lo había pillado desprevenido y seguro que con el golpe le había matado unos cuantos hijos.

Después de volver de la calle, desayunó en abundancia, ordenó un poco la cocina y salió de compras. Como era un novato, la noche anterior había estado mirando algunos filmes para saber más o menos que materiales necesitaba, así que se dirigió en su flamante cuatro por cuatro a una de las tiendas home más grande que conocía, y no solo compró lo que salía en la película, sino todo lo que pensaba le pudiera servir. Después fue al supermercado y se abasteció de carne, vino y chocolates, muchos chocolates, luego se fue a comer a un restaurante especializado en carnes, comió bastante porque con el entusiasmo de las compras se había olvidado almorzar. Terminó su día de tiendas dentro de una librería, buscó algunas biografías y otros libros que cuando la vendedora los vio, su cara de interrogación fue innegable, él impertérrito pagó y se fue. El día domingo se dedicó de lleno a redecorar la habitación: le puso sábanas nuevas con bordados al tono, más cojines y un quilt en tono sandía pastel. Quería que su invitada se sintiera a gusto cuando la llevara a conocer su sala de juegos. Cuando estaba todo arreglado, miró desde la puerta para ver en perspectiva los resultados, y decidió que le faltaba algo: una cortina o un biombo para que algunos adminículos estuvieran ocultos y no causaran un efecto negativo en Sofía al verlos. Después ella entendería y los aceptaría, de eso no tenía duda. Almorzaría algo e iría al mall; la única alternativa para un domingo; sabía de una departamental que traía artículos de la India.

El día lunes por la tarde, se fue hasta el metro, y cuando estaba en el andén, se le ocurrió que nunca le preguntó a Sofía a qué hora lo abordaba. Lo único que le quedaba era subirse en el mismo carro del día viernes, sabía que la mayoría de la gente utilizaba el que le quedara más cerca de la salida de su estación de destino. Estuvo esperando un rato y luego de consultar su reloj subió en el siguiente tren. El vagón estaba lleno, pero era el mismo y la misma hora del viernes, no había modo de fallar. Miraba en todas direcciones pero Sofía no se veía por ninguna parte, entonces a codazos empezó a recorrer el carro para mirar mejor, tal vez estaba en el extremo opuesto a donde él se había subido, pero no la ubicaba en ningún asiento y tampoco de pie. Comenzó a sudar, y se obligó a controlar sus nervios. Esperaría a que bajara un poco de  gente, después de pasar por las estaciones de transferencias, disminuía considerablemente el público. Aunque tuviera que viajar hasta la última estación, no se bajaría sin encontrarla. Esperó impaciente a que el tren avanzara, dos, tres, cinco estaciones. Por fin estuvo un poco más desocupado, volvió a mirar y nada. Ya desesperado por no encontrarla, se dispuso a recorrer el tren completo por si estuviera en otro carro, temía que estuviera y no reconocerla. Se maldijo por no haber puesto más atención a sus rasgos físicos. Se pasó tres estaciones de la suya, y ni rastros de Sofía. Se bajó muy decepcionado, la culpa había sido de él por no pedirle alguna seña de cómo encontrarla. Cuando llegó a su departamento, fue directo a mirar la habitación. Se paró en la puerta y se preguntó con tristeza: "¿Te volveré a ver Sofía? ¿Tendré la oportunidad de sentirte mía para siempre?". Luego se puso la tenida deportiva y salió a correr bajo el frío nocturno de la capital: no podía esperar hasta la mañana para aliviar su ansiedad.

Ese día martes, salió del trabajo un poco más temprano de lo habitual, dejando plantados a los ejecutivos que lo esperaban para una importante reunión. Sus colaboradores, como sucede en la mayoría de las empresas, haciendo todo tipo de conjeturas respecto al comportamiento que estaba teniendo últimamente. Ángel era un gerente muy dedicado a su trabajo, pero el último mes suspendía las reuniones, andaba distraído y ya no quería salir con los compañeros por la noche. ¿Estaría enfermo? ¿Tendría novia? ¿Qué le estaría pasando?

"Ni siquiera sé dónde sube", pensó con fastidio. Indeciso respecto a lo que estaba haciendo, tuvo la intención de marcharse, pero no fue capaz: era mucho lo que ganaría si acertaba a encontrarla. Así que apoyó la espalda en la pared y empezó a vigilar los trenes. Si lograba verla desde afuera antes que las puertas cerraran, habría triunfado.

Uno a uno los trenes se detenían, dejando a sus pasajeros anónimos y partían tan rápido como llegaban, y Ángel se ponía cada vez más nervioso. Ya había pasado la hora en que se supone él tomaba el tren y ni rastros de Sofía. Después de ver pasar ocho trenes, de atisbar entre la gente de pie y la que iba sentada, y soportar empujones por pararse en la puerta del vagón para ver mejor, estaba cansado. Resolvió irse en el próximo y no mirar a ningún lado.

Ángel entró al carro y se quedó de pie donde está la unión de los vagones, pues era el lugar con menos gente. Al lado de él, iba una pareja besándose con ardor. Los miró con asco mientras se preguntaba si no tendrían una cama dónde hacerlo. A su lado iba una mujer que miraba a la pareja con reproche. Por eso odiaba el transporte público, porque quisiera o no, terminaba presenciando lo que no le interesaba ver o enterándose de la vida de los demás. "No vuelvo a subirme al metro" —pensó—. "Veré otra forma de conocer a alguien". Iba tan distraído lamentándose de su mala suerte que no vio a Sofía, hasta que chocó con ella cuando se dirigía a la puerta para bajarse.

—Perdón, me empujaron —fue la excusa de él.

—No se preocupe —dijo ella volviendo la cara para verlo de frente.

—¡Hola! —Sofía lo miró sin reconocerlo—. Soy yo, Ángel, nos conocimos el viernes, aquí mismo.

—¿El viernes? ¡Ah, sí! Disculpa, hablo con tanta gente todos los días que termino confundiendo los rostros. ¿Ya te bajas?

—Sí. No. Quiero decir, ahora que te encontré, no.

—¿Me andabas buscando?

—No—mintió él—, pero esperaba encontrarte. ¿Me aceptas un café? ¿O te esperan en casa?

Sofía lo pensó un momento. Ángel era alto, guapo y se notaba educado. Entonces, ¿por qué no? No se haría ilusiones apresuradas, y tampoco intentaría analizarlo. Dejaría la psicología guardada en la cartera un rato.

—Nadie me espera, ¿y a ti?

—Tampoco, de lo contrario no te invitaría.

—Acepto entonces, un buen café para el frío.

—Bajemos entonces, cambiaremos de andén. Conozco un lugar excelente pero debemos volver.

—Está bien.

—¿Terminaste de leer el libro? —le preguntó Ángel mientras revolvía su café.

—Aún no.

—¿Y leíste ese que se puso de moda hace poco?

—Solo la primera parte, a decir verdad me aburrió. Demasiado juvenil para mi gusto.

—Entonces, te gustan las emociones fuertes.

—Hasta ahora nunca he sentido correr la adrenalina por mis venas.

—¿Te gustaría algo de emoción?

—¿Me la estás ofreciendo? No quiero sonar repetida, pero apenas nos conocemos.

—¿Quieres mi currículum? ¿Certificado de antecedentes? Me llamo Ángel Cruz, vivo solo, nunca casado, soy gerente de una empresa de telecomunicaciones.

Sofía notó como los colores subían a su rostro, de repente se había sentido como una adolescente miedosa. Se recordó que ella era una mujer que estaba ansiando probar sensaciones fuertes, quería descubrir que lo que leía era verdad, que era posible sentir placer a partir del dolor.

—Disculpa, no quise sonar infantil. Quiero decir que aunque tu propuesta sea buena, debemos conocernos más para saber si disfrutaríamos de lo mismo.

—¿A qué te dedicas Sofía? —preguntó él cambiando de tema.

—Soy psicóloga ¿por qué?

—Ahora entiendo que necesites analizar primero la situación.

—No. No lo hago, te lo juro. Prometí...

—¿Qué prometiste? Cuéntame, puedes confiar en mí.

—Prometí que si conocía a otro hombre no trataría de analizarlo. Oye, yo soy la psicóloga pero eres tú el que tiene el poder de confesar —dijo ella riendo.

—Tal vez en otra vida fui sacerdote o algo así. —Ángel hizo un gesto como si la estuviera bendiciendo y Sofía río aún más—. Bueno, ahora que ya nos conocemos, podemos pasar a lo siguiente.

—¿Y qué sería?

—Una cena para dos, mañana. ¿Te gusta la carne o eres vegetariana?

—Adoro la carne.

—Solo falta una cosa, dime dónde trabajas para ir a buscarte mañana.

—Nos podemos encontrar en el metro ¿no?

—No iremos en metro.

—Entiendo.

Sofía le dio la dirección de la consultora. En definitiva, Ángel era un tipo simpático y lo pasaría bien. Quizás si con él pudiera cumplir alguna de sus fantasías. Después de pagar la cuenta, se encaminaron nuevamente al metro, Ángel insistió en acompañarla hasta su casa, pero Sofía se negó porque su departamento estaba a una cuadra de la estación del subterráneo. Antes de irse, él se inclinó y depositó un leve beso en su mejilla. A ella le sorprendió el gesto pero no pudo negar que le gustó.

El día miércoles, Ángel la esperaba a las seis de la tarde en punto, dentro de su cuatro por cuatro. Se estacionó un poco alejado del edificio, pero lo suficientemente cerca para verla  cuando saliera. No quería por ningún motivo que lo relacionaran con Sofía. A las seis y diez ella apareció por la puerta principal, venía con otras mujeres envuelta en una charla muy animada. Hizo andar el coche y se acercó a la calzada a mínima velocidad. Ella miraba en todas direcciones, lo buscaba y eso lo complació. A pesar de que no le interesaba demasiado el aspecto físico, tuvo que reconocer que Sofía era bonita y tenía un cuerpo estupendo, cosa que le causó una gran erección al pensar en lo que haría pronto con ese cuerpo. Cuando estuvo cerca de ella, tocó la bocina y bajó un poco la ventanilla.

—Justo pensaba en que no sabía qué auto conducías.

—Te dije que estaría aquí a las seis.

—Me disculpo por el atraso. Siempre que estoy lista para salir algo se presenta.

—No te lo dije como reproche —dijo él, quitando la mano del cambio para posarla sobre el brazo de ella—. Quise decir que siempre cumplo cuando me comprometo.

—Gracias.

—Gracias a ti por aceptar que nos conozcamos

Esa noche Sofía la pasó muy bien, Ángel tenía una charla muy amena y era un conversador incansable. El restaurante era de esos especializados en todo tipo de carnes. Ella fascinada probó de todo, pero le llamó la atención que Ángel pedía todos sus cortes prácticamente crudos y se molestó cuando el mesero le ofreció llevarla un rato más al asador, pensando que el cocinero la había dejado mal cocida. Él casi se salió de sus casillas, sin embargo se dio cuenta a tiempo y cambió de actitud, Sofía lo miró sorprendida pero se abstuvo de hacer comentarios. Ese fue el único punto oscuro de la noche, ella decidió olvidarlo y no comenzar como siempre a pensar el porqué del actuar de su nuevo amigo. Al terminar la velada, Ángel la llevó hasta su casa al otro lado de la ciudad, ella lo invitó a subir con el pretexto de mostrarle unos libros, no obstante él se abstuvo diciéndole que era muy pronto y se despidió con un casto beso en la boca.

Así continuaron viéndose y saliendo a cenar, o al cine casi todas las noches. Él no la tocaba y Sofía se preguntaba cuándo daría el primer paso ¿o tendría que ser ella?

Había transcurrido casi un mes desde la primera cita, cuando una noche Ángel la sorprendió llevándola a su departamento.

—¿El que estemos aquí significa algo? —preguntó Sofía mientras miraba las luces de la ciudad desde el balcón.

—¿Qué crees tú?

—Yo pregunté primero.

—Pensé que ya era tiempo de dar el siguiente paso —contestó él al tiempo que le pasaba una copa.

—¿Y cuál sería ese?

Ángel no contestó, se limitó a quitarle la copa que le había entregado momentos antes y la tomó en sus brazos. Le dio un beso largo, lamiendo y mordisqueando sus labios con erotismo mientras recorría su cuerpo con ambas manos. Sofía enardecida por las caricias y porque hacía tiempo que no estaba con un hombre, comenzó a tirar de la ropa de Ángel para quitársela. Pronto estuvieron desnudos, y a pesar del frío no se molestaron en ir a la habitación. El descenso de él fue rápido pero Sofía no dio muestras de haber quedado insatisfecha y eso lo dejó tranquilo.

—¿Por qué no vamos adentro?

—Todavía no —contestó Ángel, besando sus labios—. ¿Quieres hacerlo de nuevo?

—Claro, pero adentro porque me estoy congelando.

—¿Te gustaría un golpe de adrenalina, ahora mismo? —preguntó él mientras la acariciaba para excitarla de nuevo.

—¿Aquí? ¿Y qué podríamos hacer aquí?

—Ya verás.

Ángel se paró del piso llevándola con él en sus brazos, Sofía pudo sentir en él una erección mucho más poderosa que la anterior. Sin soltarla, con una mano arrimó una banqueta hasta el muro del balcón. Luego se subió con Sofía e hizo que  rodeara sus caderas con ambas piernas y la penetró, y sosteniéndola así la afirmó en el borde del balcón y la obligó a echar el cuerpo hacia atrás para que le quedara todo el tronco en el aire.

—¡Ángel, me voy a caer!

—¡No preciosa, yo te sostengo! —gritó él y comenzó a moverse.

—¡Me vas a tirar!

—¡Estamos en un onceavo piso, no es tan alto!

—¡Pero..!

—¡Tú querías emociones fuertes! ¡Siente! ¡Este es solo el principio!

—¡Así no quiero! —Sofía comenzó a sollozar.

—¡No llores mi amor y muévete! ¡Muévete para mí! ¡Déjate llevar!

Sofía cerró los ojos. Intentó hacer lo que Ángel pedía: moverse a pesar de tener el cemento incrustado en el trasero. No supo si fue el miedo o el miembro demasiado desarrollado de Ángel, pero de pronto comenzó a sentir y a querer más. Su mente pasó a un estado tal que no le importó si caía al vacío, porque la cadena de orgasmos fue tan avasalladora que no podía pensar en otra cosa que no fuera placer. Cuando recuperó la conciencia, Ángel la sostenía contra su pecho en el sofá de la sala, acunándola como si fuera un bebé.

—¡Estás loco!

—Querías adrenalina.

—Sí, pero me refería a otra cosa.

—¿Golpes, latigazos, consoladores enormes? ¿Cómo en el libro?

—Pensé que me dominarías.

—¿Quieres ser mi sumisa entonces?

—Quiero descubrir placer a través del dolor. Lo que sentí ahí afuera fue pánico, no dolor. Aunque debo reconocer que una vez que dejé de pensar en dónde estaba...

—Sentiste placer.

—Sí, pero no quiero hacerlo así nunca más.

—¿Te puedo preguntar algo? ¿Qué hace que una psicóloga se interese por el sadomasoquismo?

—¿No pensarás que soy una psicóloga chiflada?

—No.

—Creo que todos tenemos necesidades escondidas que necesitan ser satisfechas: llámalo lujuria, impunidad, masoquismo, sadismo, etcétera. Son pocos los que se atreven o están dispuestos a recrear sus fantasías porque vivimos en un ambiente muy represivo, y lo único que podemos hacer es leer o ver películas para satisfacer aunque sea mentalmente, nuestros apetitos. No creo que sea malo si es consensuado y con límites.

—Entendí. Prepararé algo diferente para otro día. ¿Nos seguiremos viendo, verdad?

—Me gustas mucho.

Después de llevar a Sofía a su casa, buscó su diario para escribir las impresiones de esa noche.

28 de septiembre de 2014

Hoy puse a prueba a Sofía. La sometí a un miedo extremo y a pesar de estar asustada, logró sentir placer tal como yo esperaba, claro que me hizo prometer que no volveríamos a tener sexo en el borde del balcón por muy excitante que fuera. Debo agregar que me tiene sorprendido porque es una psicóloga muy extraña, nunca me hubiera imaginado que una profesional como ella quisiera experimentar con lo "prohibido". Hace más de un mes que nos conocemos y creo que ya es tiempo de llevarla a nuevas experiencias, pensaba hacerlo en Halloween pero ya no aguanto la espera. No pienso verla en una semana, la invitaré a cenar nuevamente y a conocer la habitación especial, creo que solo le daré un pequeño entremés del nivel dos, para pasar de inmediato al tres.

Al día siguiente, Sofía recibió una llamada telefónica temprano de Ángel para avisarle que no podía verla hasta el viernes porque había surgido un viaje de trabajo, y le advirtió que estuviera preparada para algo realmente especial. Ella le creyó porque no tenía motivos para no confiar en él, pero sintió desilusión pensando en los días que faltaban, a pesar de la locura de Ángel le gustaba.

Ángel se volvió un torbellino en la oficina esos días que faltaban para ver a Sofía. Trabajó más que nunca, inventó dos nuevas campañas publicitarias, apenas comía y por las tardes se quedaba hasta que la oscuridad entraba por los ventanales de la gerencia. Necesitaba distraer su mente, si se dejaba dominar por la impaciencia, iría a busca a Sofía y tal vez lo echaría todo a perder. Fueron varios días de proactividad que nunca nadie había visto en él, y las murmuraciones decían que era un lunático, solo así se comprendía que pasara del ostracismo y la pereza a un estado casi hiperkinético. En esa semana muchos trabajaron como no lo habían hecho nunca desde que estaban en la empresa.

Por fin el viernes llegó y Ángel fue a buscar a Sofía con el ramo de rosas rojas más grande que encontró. Ella las recibió con gusto así como también el beso apasionado que le dio dentro del coche antes de ponerlo en marcha.

—¿Me extrañaste? —preguntó él mirándola a los ojos.

—No quería, pero sí, te extrañé.

—¿Por qué no querías?

—No me gusta la dependencia que se forma cuando comenzamos a apegarnos a la gente.

—¡Pero es lindo eso! Estar pendiente del otro, necesitar al otro.

—Quizás, pero todavía es pronto.

—Iremos despacio, no te preocupes. Las flores no significan más de lo que son. No estoy proponiéndote nada...aún.

Condujo en silencio hasta el departamento, no le gustaba mucho el cambio de actitud de Sofía. Quizás había sido mala idea no verla esos días porque ella había tenido tiempo de pensar y ahora no estaría dispuesta a "jugar" con él.

Cuando entraron al departamento, ella continuó con su mutismo.

—¿Qué te sucede? Has estado muy callada.

—No es nada, estoy muy cansada. Hoy tuve que entrevistar a cuatro grupos, y cada uno era a lo menos de veinte personas.

—Mi amor, yo haré que te relajes —dijo él con cariño, al tiempo que le quitaba los zapatos para darle un masaje en los pies.

—¡Oh! Qué bien se siente. ¿Cenaremos?

—¿Tienes hambre?

—Mucha, ¿tú no?

—Sí, pero de ti —respondió él con seriedad.

—Eso después, ahora quisiera comida común y corriente.

Ángel se paró y comenzó a traer platos desde la cocina mientras tarareaba una canción. Como a los diez minutos la invitó a la mesa, había apagado las luces y había puesto un candelabro con velas para iluminar.

—Qué romántico.

—¿Ves que soy detallista cuando quiero?

—Nunca lo he puesto en duda Ángel.

—Era broma, no te molestes. Comamos antes de que se enfríe.

Después de terminar la cena que había consistido en deliciosos platillos japoneses, compuestos de diferentes tipos de pescados y otros productos del mar, Ángel le sirvió una generosa porción de pastel de chocolate.

—¡Es mucho postre Ángel!

—Come lo que puedas, me encanta el chocolate, pensé que a ti también. Además te dará energía.

—La torta está exquisita.

—¿Te gustó todo?

—Todo, y el detalle del sake, buenísimo.

—La mayoría de la gente se limita al sushi, pero la cocina japonesa es mucho más que eso.

—Tienes razón… Disculpa pero necesito ir al baño.

—Por supuesto, siéntete como en tu casa. Es la puerta del fondo. La del lado es mi habitación. Mientras recogeré esto para no dejarle tanto trabajo a Amalia.

Como Sofía se demoraba, cuando terminó de recoger, fue a darle una mirada rápida al cuarto de juegos para ver si estaba todo en orden, pero salió rápido al escuchar que lo llamaba. Las manos le sudaban gracias a la mezcla de excitación y nerviosismo que sentía en su interior.

—¡Acá estoy! —gritó él desde la cocina.

—Vine a verte recién y no te encontré.

—Estaba viendo si la sorpresa estaba lista.

—¿Qué sorpresa?

—Lo que te prometí el otro día. Los juegos. ¿Tienes ganas?

—Tengo curiosidad.

—¿Vamos a ver?

—Vamos.

Ángel la condujo hasta la cocina y salieron hasta la loggia. Al cerrar la puerta de la cocina, se encontraron con otra que quedaba oculta cuando esta se abría.

—Originalmente era la habitación para el servicio, pero como yo no tengo, decidí habilitarla para mí —le explicó él mientras abría los tres cerrojos que tenía la puerta.

—Está más asegurada que la puerta principal, ya me entró el pánico —dijo Sofía riendo.

—No hay que temer. No puedo dejarla con una cerradura común. ¿Te imaginas que la abra Amalia, o peor aún, su hijo cuando lo trae?

—Tienes razón, la mayoría de la gente no entiende.

—Estamos listos para entrar, pero antes quiero decirte que me importas mucho. No comparto esto con cualquiera, o mejor dicho eres la primera.

—¿Tienes esta habitación y nunca has traído a nadie?

—No, sacaba a veces artículos para usarlos en otra parte. La redecoré especialmente para esta ocasión. —Ángel abrió la puerta y la habitación se iluminó al instante—. ¿Qué pasa? ¿No te gusta?

—No pensé que fuera así.

—¿Así cómo?

—Me imaginé una mazmorra oscura, llena de artificios colgados por todas partes. Esta habitación es elegante, y cálida.

—Los juegos no tienen por qué ser necesariamente en un ambiente rudo.

Sofía recorrió la habitación contemplando todo con atención. En el centro, la cama dominaba todo: la colcha de color sandía pastel con sus respectivos cojines, invitaba a recostarse en ella. La pintura era blanca y en el ambiente se olía un perfume a flores.

—¿Qué hay detrás del biombo? —preguntó ella con curiosidad, al tiempo que estiraba su cabeza para mirar.

—¡No! Es una sorpresa para después.

—¿Dónde están las herramientas del torturador? —preguntó Sofía con una sonrisita, sentada en la cama.

—Ansiosa —contestó él, acercándose a besarla—. Mira. —Ángel sacó un pequeño control remoto de su bolsillo y oprimió un botón rojo.

Con un suave click, paneles ocultos en los muros comenzaron a darse vuelta, hasta que las paredes de ambos lados de la cama estuvieron cubiertos, de látigos, cuerdas, cadenas, consoladores y otras cosas que Sofía no supo qué eran.

—¡Wow!

—¿Por dónde quieres empezar?

—Por un beso.

Se besaron apasionadamente, pero no más, Ángel sabía que no era experto en cuestiones amatorias pues él prefería saltarse la seducción previa y pasar rápido a la acción, y ni aun así lograba quedar satisfecho la mayoría de las veces. En su cabeza tenía que imaginar escenas grotescas o dolorosas para alcanzar el clímax, porque haciendo las cosas como cualquier persona normal, apenas alcanzaba a entibiarse. Sofía ajena a esto, se ocupó de seducirlo, y él dejó que lo desnudara y acariciara tanto como quisiera, mientras él fingía excitarse.

Ambos estaban desnudos sobre la cama bebiendo una copa de champagne, después de haber tenido sexo. Él insatisfecho pensaba cómo empezar el "juego", no quería asustar a Sofía y que ella saliera huyendo. No. Esta vez tenía que resultar todo tal cual lo había planeado. No obstante no tuvo que improvisar porque la misma Sofía le dio la pauta.

—¿Vamos a desperdiciar todo esto cariño? —de pronto ella se había puesto melosa.

—Estaba esperando a que estuvieras lista.

—¿Lista o borracha? —río ella.

—¿Qué te gustaría hacer?

—La fusta. Me montarás y me darás golpes como si fuera una yegua.

—¿Estás segura? —Sofía no contestó, solo movió la cabeza afirmativamente y se puso a cuatro patas sobre la cama.

Ángel fue por la fusta y la hizo sonar en el aire, luego se inclinó para lamer por un momento el lugar prohibido, ella lanzó un gemido de placer ofreciéndose para ser penetrada. Percibiendo que Sofía estaba lista, se puso por detrás y la penetró de un solo empujón, lo que sacó un grito de su garganta.

—¿Nunca lo habías hecho así?

—No.

—¿Quieres que me retire?

—No. ¡Pégame!

Ángel levantó la tira de cuero endurecida y golpeó una de las nalgas de Sofía, luego la otra. Sintió como su miembro se ensanchaba dentro de ella con cada grito que le sacaba. A pesar de que no quería dejar marcas, la piel castigada estaba tomando un color violeta. Ángel intentó salirse, lo último que deseaba era maltratar el cuerpo de Sofía pero no se lo permitió y le pidió que continuara fustigándola, entonces él le dio dos golpes más y el cuerpo de ella se convulsionó presa de un poderoso orgasmo que la dejó tendida y sin aliento.

—Mira cómo quedaste —dijo él contrito—. Te pondré crema.

—Olvídalo. ¿Qué haremos ahora? Está deliciosa la champagne, no sé qué tiene que no puedo dejar de tomar.

—Tú elije, estoy dispuesto a lo que tú quieras.

—Ya. ¿Después me dejarás que te haga lo que se me antoje?

—Sí mi amor, seré todo tuyo.

—Ahora quiero sentir la misma fusta, pero en mi clítoris. He leído que es muy estimulante.

—¡Nooo! Te puedo hacer mucho daño.

—Golpecitos suaves esta vez, ¿quieres? ¿Sí?

Él la miró dubitativo, no pensó que ella querría ser castigada de forma tan brusca. Verdaderamente era una psicóloga chiflada.

—Abre las piernas.

Sofía hizo lo que le pedía y además para ayudarlo, con ambas manos sostuvo los labios para dejar su centro del placer más expuesto. Ángel bajó la fusta y comenzó a darle golpes rítmicos y suaves, los gemidos de placer comenzaron a brotar cada vez más altos, y levantó las caderas para que las sensaciones que nacían en su espalda se transformaran pronto en el anhelado orgasmo.

—¡Ahora! —gritó—. ¡Hazme tuya! ¡Te necesito! ¡Ahora Ángel, ahora!

Con la sangre hirviendo dentro de sus venas, él penetró su vagina y la poseyó. Sofía se movía con frenesí y estiraba sus manos para atraerlo hacia sí, pero él mantuvo la distancia, apurándose para que el final llegara pronto. Ya era hora.

Sofía se sentía aletargada y quería dormir. Ángel le dijo que podría dormir después que se acabaran la champagne porque se desvanecería y sería una pena desperdiciar tan buena cosecha. Medio dormida Sofía se tomó las dos copas que quedaban de la botella, luego se sumergió en un profundo sueño.

Abrió los ojos con lentitud, tenía los párpados pesados, parece que había dormido mucho o bebido demasiado champagne, pensó, al día siguiente tendría un espantoso dolor de cabeza y no podría viajar temprano. Sí, sería mejor dar por terminada la velada y marcharse. Intentó levantar la cabeza para mirar dónde estaba su ropa, no le hacía gracia pasearse desnuda por el departamento en busca de sus cosas. Su cabeza no respondía, ¿tan ebria estaba? Abrió la boca para llamar a Ángel pero no pudo. Quiso levantar la mano para tocarse los labios y ver por qué no podía articular palabra y tampoco fue capaz, su brazo parecía una barra de plomo y no podía moverlo, "¿qué mierda me pasa?" —se preguntó alarmada mientras que un frío de terror comenzaba a recorrer su espalda—. "¡¿Qué me pasa?!". Lo único que lograba hacer, increíblemente, era enfocar la mirada: Ángel se paseaba por la habitación.

—Estás despierta por fin —dijo él, dándole un beso en la frente. Sofía lo miró con ojos suplicantes y él entendió perfectamente lo que deseaba saber—. Ahora comienza el verdadero juego mi querida Sofía.

Acto seguido se dirigió al biombo y lo retiró como si fuera el telón de un teatro. Por fin quedó a la vista lo que ocultaba la delicada pared de papel. Sobre una mesa había una cantidad indeterminada de extrañas herramientas que más semejaban a los utensilios de un chef, o de una carnicería: machetes, sierras, cuchillos de varios tamaños y bandejas de acero. También había antiparras, guantes y un delantal de hule. Un extraño presentimiento se formó en la mente de Sofía, y el horror reflejado en sus ojos dejó de manifiesto que entendía lo que sucedería a continuación.

—Veo que te diste cuenta. Mejor así, será más fácil. ¿Sabes? Me gustaste mucho, me fascinó que estuvieras dispuesta a probar nuevas experiencias, y mejor aún, que las disfrutaras, pero el plan tenía que llegar hasta el final. No soy un hombre que disfrute de las cosas sencillas, y menos del sexo convencional. Lo de ahora estuvo bueno, lograste excitarme bastante, pero esto será de otro mundo. Cuando pienso en ello parece que voy a estallar.— Se paró al lado de su cara para que ella pudiera ver la enorme protuberancia de su entrepierna—. Basta de charla, ya es hora de empezar el festín. Es la primera vez, antes solo había rasguñado a las putas pero no fue suficiente. No pierdas tiempo pensando en cómo escapar porque la droga que te di con la champagne adormeció tu cuerpo sin que pierdas la conciencia. No me mires así por favor. No, no podía matarte antes. La experiencia tiene que ser con el cuerpo vivo. No te aflijas, no sentirás nada y después ya no importará.

Ángel, con ademanes pausados se preparó cual cirujano ante una operación importante: con esmero se puso el delantal, los guantes y las antiparras. De pronto algo se le ocurrió y salió de la habitación para volver al rato con una enorme bolsa de plástico, la estiró y moviendo a Sofía de un lado a otro de la cama la puso debajo de ella.

—No queremos manchar la colcha nueva —dijo él guiñándole un ojo—. Menos mal que había guardado el plástico del sofá.

Después se aseguró de que los cubos que había puesto a ambos lados de la cama estuvieran en su lugar. Volvió a ponerse los guantes y a ubicar las antiparras delante de los ojos, y tarareando buscó un cuchillo grande para comenzar la tarea.

Poco a poco fue cercenando, mutilando el cuerpo de Sofía y mientras ella lloraba sin poder moverse y gritando en silencio, él tomaba asiento en una silla probando, comiendo la suave carne femenina. Ella por su parte con la poca conciencia que le quedaba, le pedía a Dios, a pesar de que nunca había sido creyente, que abriera sus brazos y la llevara pronto. Aunque no podía gritar, sentía cada corte, cada pedazo que esa bestia tomaba de su cuerpo y paladeaba como si fuera un manjar exquisito. Una bruma fue adentrándose en su cabeza y supo que no le quedaba mucho, se estaba desangrando. Moriría y nadie sabría qué había sido de ella. ¿Por qué no le había contado a nadie de su nuevo amigo? Para evitar chismorreos no había querido comentar nada con sus compañeras pues ellas estaban al tanto de sus fracasos anteriores. Ahora sabía que no era bueno tratar de conseguir todo lo que se deseaba porque se podía conseguir más de lo esperado. Demasiado caro pagaría por sus ganas de experimentar emociones fuertes, pensó mientras se le iba la vida.

Ángel miró a Sofía, tenía que apurarse, se debilitaba y si moría antes de que hubiera probado todo lo que quería, ya no podría hacerlo. Miró los platos diseminados por el cuarto: había trozos de seno, vagina, nalgas y brazos. Solo había elegido partes blandas, sin embargo faltaba una: los blancos muslos de Sofía, esos que se habían apretado a su cuerpo cuando la había penetrado. Tomó el cuchillo más grande que tenía y cortó. Casi en forma inmediata saltó un chorro de sangre como si fuera un surtidor de agua.

—¡Mierda! ¡Qué hice!

Con rapidez la sangre comenzó a correr por el cuerpo de Sofía y pronto la cama fue un enorme charco de sangre, y él ignorante en temas médicos no sabía cómo detener semejante manantial. Tirando el cuchillo y sacudiendo las manos para eliminar el líquido viscoso que manchaba sus manos, se acercó a ella. Su vista extraviada y sus labios pálidos le dijeron que Sofía había muerto.

—¡Mierda! ¡Mierda! ¡¿Por qué Sofía?! ¡¿Por qué?! Ya. Está bien. Al menos probé casi todo.

Resignado, se quitó todo lo que estaba sucio, incluida parte de la ropa para ir a escribir en el diario antes de que se le olvidaran los detalles.

04 de octubre de 2014

No sé por dónde empezar. Después de tener sexo con Sofía y practicar algunos juegos intensos con la fusta a petición de ella, ¡por fin lo conseguí! Fue más fácil de lo que pensé. La droga que mezclé en su champagne es fabulosa. Ella estuvo al tanto en todo momento de lo que yo hacía. Sus ojos llorosos demostraban que sentía todo pero ¡no podía gritar! El miedo en su cara fue el más poderoso afrodisíaco que he probado jamás, inclusive más que la misma carne. En cuanto a eso quedé un poco desilusionado, no pensé que sería tan dura, quizás si la hubiera cocinado habría tenido una mejor consistencia, creo que lo haré la próxima vez: agregaré un fogón para cocinar allí mismo como si estuviera en un campamento.

Bueno, ahora viene lo pesado: deshacerme del cuerpo, capaz que esté toda la madrugada en eso, es la parte desagradable del asunto. Decidí ir al campo mañana, dejaré a Sofía junto a mamá, le gustaría eso.

¡Ah! Se me olvidaba algo, me quedé sin probar los muslos porque creo que corté una arteria y Sofía se murió antes de lo que tenía previsto. Ahora tendré que echar un vistazo en algún libro de anatomía para no volver a cometer el mismo error.

Entre los libros

Casi todos los días lo veo en la biblioteca. Viene siempre con una mochila, aparentemente muy pesada, pide  libros de leyes y se va a sentar al rincón más apartado. Desde la primera vez que lo vi, quedé prendada de él. No sé cómo se llama, nunca ha hablado conmigo, siempre se ha dirigido al encargado de la sección de Derecho.

Bueno, como no sé su nombre, he decido llamarlo "abogado", ya que creo, es lo que estudia.

Lo más probable es que él no haya reparado en mí, es muy serio a pesar de ser joven. Yo finjo que voy a devolver libros a los anaqueles y lo observo, a veces de reojo y, otras, desde atrás de los libros que voy ordenando.

Imagino que esas hermosas manos me tocan, se mueven por mis piernas bajo mi falda. Suben desde mis rodillas, se adentran en mis muslos y buscan, con delicadeza, mi sexo, que ya está húmedo, esperando su caricia.

Después, nos vamos al lugar menos visitado de la biblioteca. Yo me atrevo a bajar la cremallera de su pantalón y, meter mi mano dentro para tocar su sedosa piel. Pero él toma mis manos y me levanta. Yo aprovecho para mirarlo a los ojos ¡es tan hermoso! Me agarro a su cuello y lo beso. Introduce su lengua en mi boca, pone sus manos en mi trasero y me levanta. Mi sexo va al encuentro del suyo, y ahí, entre los libros, por fin soy suya. Me muevo, con su ayuda, arriba y abajo, una y otra vez, hasta que el orgasmo me llega como una explosión....

Pero como dije antes, son sueños, porque en este mismo instante lo estoy viendo besarse, con una chica morena que estaba en la sección de Biología. Lo único en lo que puedo pensar, con rabia, es que ¡cómo les ocurre venir a hacerse arrumacos a una biblioteca, si es un lugar para estudiar!

Juegos nocturnos en el

Parque Forestal

El parque estaba oscuro, los faroles alumbraban con luz tenue, proyectando sombras fantasmales en el piso. Ya eran las diez de la noche, y el aire frío del otoño, había ahuyentado a la gente a sus casas.

Caminé, tratando de cruzar por entre los árboles, lo más rápido posible, el único ruido que se escuchaba aparte del búho que ululaba a lo lejos, eran las hojas secas que iba pisando mientras andaba.  

Tenía frío, mis medias se habían quedado en la casa de Leo. Tuvimos sexo  mientras su madre estaba en la iglesia, pero ella volvió antes, y no alcancé a vestirme por completo. Venía apenas con la blusa y la falda.

Los calzones y el sostén estaban en mi abrigo. Me tapé lo más que pude para cubrirme del frío, y apreté los pasos.

De pronto, escuché unas pisadas diferentes. Eran fuertes, y hacían más ruido sobre las hojas secas. Me detuve, y también lo hicieron. Así estuve por un rato, caminado y parando para comprobar que no fuera imaginación mía. Miraba hacia atrás y nada, solo las sombras de los árboles. El parque es grande, y parecía que no salía nunca al otro lado.

Me acerqué hasta un banco oculto en las sombras. Tuve la idea, de que si tal vez ignoraba a quien me seguía pasaría de largo. Sin embargo, en cuanto me detuve, me vi aprisionada por un fuerte brazo que me sujetaba por el pecho, y una mano que me tapó la boca para que no gritara. Luego sentí algo duro en mi espalda, pensé que era un revólver y tuve miedo. Quería volverme y encarar al bandido pero no pude. El susto me tenía rígida.

─¿Quién eres? ─Pregunté con voz trémula. El hombre no contestó, solo me empujó para que me inclinara sobre la banca.

─¿Qué quieres? ─Insistí─. No llevo dinero.

Él seguía sin hablar. Hizo que me pusiera de rodillas sobre la madera del asiento, y levantó mi abrigo para descubrirme. El aire frío rozó mis nalgas y me estremecí. Enseguida sentí una mano cálida tocando mi piel. Gemí involuntariamente. Con manos hábiles comenzó a acariciarme, él ya sabía que estaba en sus manos y no escaparía. Me sostuve con fuerza del respaldo del banco, ya me sentía excitada, y eso que el hombre apenas había tocado mi trasero.

Luego con una mano comenzó por acariciar mi carne, y unos dedos ágiles se acercaron a mi sexo,  jugueteando por fuera, haciendo cosquillas. Yo abrí las piernas para que tocara más adentro, pero él seguía prolongando mi agonía con sus caricias. Cuando ya no pude más, no me importó quién fuera él y le imploré para que  me diera la satisfacción que tanto deseaba en ese momento:

─¡Por favor! ─le dije─. Después haré lo que desees pero tócame más...más.

Entonces él, se inclinó, y metió su cara entre mis nalgas, introdujo su lengua en mi lugar secreto, mientras sus dedos acariciaban mi clítoris. Nunca, me habían tocado así, ni siquiera Leo porque es más pasivo.

Al sentir su lengua en lugar tan privado, perdí la cabeza. Era la sensación más exquisita que hubiese sentido nunca, Estaba mareada, las caricias en dos lugares al mismo tiempo, era más de lo que podía soportar, y el orgasmo fue potente, intenso, tanto que casi me caí de la banca.

Después quise volverme hacia mi atacante, pero sus brazos fuertes me lo impidieron. Enderezó mi cuerpo que seguía de espaldas a él, como si fuera una muñeca, y con ambas manos abrió mis ropas en la parte de arriba para dejar mis senos al descubierto. Me abrazó con fuerza por atrás y puso una mano en cada pecho, para frotar mis pezones, que ya estaban endurecidos por el frío y la excitación.

Sus labios, esta vez se dirigieron a mi cuello, y la cercanía de su boca me permitió oler mi propio aroma en él. Se apretó más a mí, para que pudiera sentir su erección. Yo estiré la mano hacia atrás para tratar de cogerlo.

─Espera. ─Dijo él con una voz ronca, diferente.

Me desnudó, y ahora todo mi cuerpo quedó expuesto al frío de la noche. Pude darme cuenta de qué él también se desnudaba porque sentí el crujir de las hojas cuando sus ropas cayeron al suelo.

Me acomodó de espaldas en la banca, con mi abrigo a modo de manta. Se izó por encima de mí, y recién ahí me di cuenta que era Leo.

─¿Pero cómo? ─Le pregunté enojada.

─Shiiit...después. ─Contestó Leo, introduciendo su cuerpo suave dentro de mí.

Su pene, estaba más hinchado que nunca. Quería replicar, gritarle que eso no se hacía, que tuve miedo, pero mi excitación fue más fuerte y no pude hacer más que sentir. Envolver su dureza con mi cuerpo y dejarme llevar por el placer que Leo me estaba brindando en ese momento. Nuestros cuerpos estaban dentro de un torbellino que iba creciendo a medida que nos íbamos moviendo. Gritamos de placer en el silencio del parque, cuando ambos llegamos al clímax.

Después que nuestros cuerpos se tranquilizaron, me paró de la banca y me abrazó con ternura.

─¿Por qué lo hiciste? ─Pregunté por fin.

─¿Y tú, por qué me seguiste la corriente?

─Tenía miedo, pensé que era mejor que me violaras a que me dieras muerte. ─Contesté con seriedad─. Pero en algún momento supe que podía confiar en ti.

─Un día ─continuó Leo─, me acusaste de no tener imaginación para hacerte el amor. Tenía que demostrarte que estabas equivocada pero jamás pensé asustarte.

─Te perdono solo porque ha sido el mejor sexo que hemos tenido, pero ten cuidado la próxima vez.

─Está bien, te aviso que estoy planificando un rapto.

─¡Leo!

El vendedor de helados

Este verano fue especialmente caluroso, altas temperaturas y el aire acondicionado de mi casa en mal estado, sólo quedaba usar el ventilador, poca ropa y por supuesto los helados artesanales del carrito de don Emilio.

Todos los días el sopor de la tarde era interrumpido por el sonido característico de la campanilla. En ese momento salían los chicos del barrio por un cono de helado y...yo también.

Esa primera tarde que salí a comprarle un helado él casi no me prestó atención pero cuando me extendió el cono se fijó en una gota de sudor que corría desde mi cuello para perderse entre mis senos. Sin embargo yo me di el tiempo de mirarlo bien mientras los niños pedían los suyos. Era bastante más alto que yo, pelo entrecano, moreno, brazos fuertes, manos limpias, labios gruesos y una mirada intensa.

Me atrajo desde el primer instante su olor a sudor mezclado con colonia barata, lo encontré muy sexy y varonil y por esa razón me propuse conquistarlo. Me encontraba sola, abandonada por un marido que se había ido buscando "su yo interno", así que no tenía nada que perder.

Estuvimos en un cruce de miradas por varios días, las que se fueron haciendo cada vez más apreciativas por no decir descaradas. A pesar de eso el único avance que habíamos hecho era que un día me había preguntado mi nombre y eso fue todo, pero Emilio ya no disimulaba para mirarme las piernas o tratar de ver a través de mis blusas semitransparentes o inclinarse sobre mi escote, y cuando me pasaba el helado siempre se las arreglaba para tocar mi mano.

Cada día iba encendiéndome más y preguntándome hasta cuando duraría este juego porque hasta ahora lo único que había conseguido era masturbarme imaginando que él me poseía.

Ese lunes salí a buscar mi helado como todos los días y encontré a Emilio más guapo que nunca, el pelo recién cortado, una barba como de tres días y bien perfumado. Además se había puesto una camiseta ajustada al cuerpo que marcaba sus músculos. No supe qué pensar cuando al acercarme me dijo "Sonia, me convidaría un vaso de agua?" "¿Y los helados?" pregunté yo, "se terminaron así que no importa" contestó. Yo asentí con la cabeza y él me siguió en silencio hasta la casa después de dejar su carro bajo la sombra de un árbol.

Entramos por la puerta de la cocina y él se quedó esperando, yo avancé hasta el mueble a coger un vaso y cuándo levanté las manos para alcanzar el estante superior, él me abrazó por detrás aprisionando mi cuerpo contra el suyo. "Por fin", dijo mientras  besaba mi cuello murmurando palabras ardientes en mi oído, acariciaba mis senos y se apretaba más contra mí para que sintiera su erección en mis nalgas.

Pronto me di vuelta para quedar frente a él, lo besé apasionadamente y mordí suavemente su labio inferior, lo que lo hizo gemir y abrazarme con más fuerza aún. Después me quitó la blusa para dejar mis senos libres para su boca, comenzó a chuparlos y lamer suavemente, lo que me provocaba ondas de corriente eléctrica que recorrían todo mi cuerpo.

Yo me sentía mareada de tanta excitación y cuando pensé que eso sería todo, Emilio me sacó la pollera y agarrándome de las caderas me sentó sobre la mesa. Se arrodilló frente a mí y mis muslos recibieron sus besos. Se me erizó la piel por la anticipación de lo que vendría luego. Su boca ascendió lentamente dejando un camino ardiente a su paso, con dedos suaves hizo a un lado mi prenda interior y con pequeños besos se acercó a mi sexo húmedo que absorbió con fruición. Su lengua me recorría toda mientras yo me afirmaba de su cabeza pidiendo: "no pares, quiero más, por favor" y él enterraba más su cara entre mis piernas. El orgasmo fue intenso, me sentí desfallecer pero él se incorporó y me besó para que sintiera mi sabor en su boca. "Quiero estar dentro de ti" me pidió y se bajó los pantalones.

Su miembro me apuntaba directamente y pude ver que era grande, poderoso, hecho para dar placer. Me recostó en la encimera y me acercó hacia él para penetrarme lentamente hasta que nuestros cuerpos fueron sólo uno. Luego comenzamos a movernos, a profundizar nuestra unión pero ya no pude seguir en actitud pasiva y me incorporé a la vez que abrazaba mis piernas a su cintura. Nuestros movimientos se hicieron cada vez más frenéticos, le quité la camiseta y enterré mis dedos en su espalda sin fijarme si le hacía daño, yo gemía y él gritando repetía "¡Ya no puedo más!", vino el clímax y llegamos juntos a la cúspide. Besé su frente perlada de sudor y él me abrazó con ternura.

Después cuando nos relajamos me contó que cada vez que me veía lamer el helado se ponía erecto y pensaba cómo sería sentir mi lengua sobre su piel, "¿quieres saberlo?", le pregunté, y esta vez fui yo la que me incliné para tomarlo en mi boca, saborearlo con mi lengua y hacerlo padecer hasta el enrojecimiento.

Desde ese día lunes nos vemos siempre que podemos porque nuestras ganas de estar juntos crecen a medida que hemos ido descubriendo nuevas formas de darnos placer mutuamente.

Ardiente recuerdo

Mientras escucho la radio, intento que las musas vuelvan a mí, porque llevo meses sin avanzar en mi libro, y los artículos que he escrito para el periódico apenas pasan de aceptables. No sé qué me pasa últimamente que mi mente se niega a la creatividad. Resignado me siento en un sillón y echo la cabeza para atrás para ponerme a mirar las imperfecciones del cielo raso…  De pronto se empieza a escuchar una sinfonía de Beethoven, y como si lo tuviera previsto, viene a mi memoria aquel verano de 2002 cuando ayudé a una nueva vecina a  subir los muebles hasta su departamento.

Fue un sábado de enero, poco después de año nuevo, hacía mucho calor y yo estaba echado en el sofá escuchando esta misma música, y lamentando no tener un jardín en donde colgar una hamaca. El timbre sonó y no me paré a contestar, esperando que quien fuera se aburriera y dejara mi puerta en paz, pero el ding-dong seguía sonando con insistencia como si el dedo se le hubiera pegado en el aparato.  Exasperado me levanté con la intención de regañar al gracioso que se había instalado a molestar delante de mi puerta. Abrí  la puerta de golpe, esperando pillar in fraganti al ocioso, y con los insultos en la punta de la lengua, y menos mal que no era nada comestible, pensé después, porque me hubiera atragantado: en el umbral, esperaba una preciosa morena de unos cuarenta años, con una apariencia de lo que ahora llaman milf. Ella me dedicó una amplia sonrisa, mientras que yo lo único que podía mirar eran sus senos que casi reventaban el top blanco que llevaba. El resto del atuendo lo componía un jeans muy gastado que se pegaba sus curvas como una segunda piel.

Me quedó mirando de arriba abajo con  una mirada más que apreciativa.  Esbozando una sonrisa coqueta se presenta como Lucía y agrega que necesita pedirme un favor. Yo antes de saber de qué se trataba respondí afirmativamente sólo por el placer de mirarla. Se largó a  explicarme que le faltaban manos a los hombres de la mudanza y como yo era  su   vecino inmediato se le había ocurrido hablarme.

El trabajo fue arduo, en el edificio no hay ascensor y estamos en el cuarto piso. Los hombres de la mudanza eran un poco mayores y con menos fuerza así que como soy grande debí trabajar por dos. Después, ella fue a comprar unas cervezas para soportar un poco el calor, idea que fue bien recibida sobre todo por parte de los otros tipos.

Bueno, entre mueble y mueble fuimos conversando con Lucía, mientras ella me contaba su vida, yo lo único que hacía era mirar sus pechos y ese lunar sexy que tenía justo en el medio de ellos. Yo sé que ella se daba cuenta y le ponía más énfasis al relato y de vez en cuando se pasaba la lengua por los labios mientras hablaba. Por mi parte, no daba más de excitado y a duras penas me enteré de que su esposo era marino y, sus travesías en el buque eran bien prolongadas, y que sus hijos estaban con la abuela mientras terminaba de cambiarse de casa. A mí, lo único que me interesaba era que por fin termináramos con la maldita mudanza para poder hacer algo con ella.

Lucía, entre tanto, seguía provocándome. Caminaba delante de mí, meneando las caderas, para indicarme donde irían las cosas.  Yo la miraba y en lo único que podía pensar era  en meter mi cara en su trasero y…ufff, cuando lo recuerdo me vuelvo a excitar.

Habían pasado ya como tres horas cuando terminamos. Lucía le pagó a los de la mudanza y cuando quedamos solos me invitó a tomar la última cerveza en su  departamento,  ““para agradecerme”“, según dijo. Yo, ni corto ni perezoso fui a pesar de saber que mi mujer regresaría pronto.

Lucía destapó la botella, me sirvió y dijo que iba un momento al dormitorio a cambiarse la ropa porque estaba muy sudada. Yo asentí y tomé el vaso haciéndome el distraído pero en realidad estaba pendiente de sus movimientos y ella lo sabía, porque dejó la puerta entreabierta mientras se cambiaba. Se quitó la camiseta y luego el sostén para ponerse una especie de enagua negra de una tela sedosa, después se bajó los jeans y se agachó de espaldas a la puerta para que yo tuviera la mejor vista de sus nalgas. Ya no pude continuar en mi actitud observadora, dejé el vaso sobre la mesa y me limpié las manos en los jeans y me dirigí resueltamente a la habitación.

Lucía sólo dio un respingo cuando yo tomé sus senos por detrás y me apreté a ella para hacerle sentir mi erección en su trasero. Fue raro, no nos besamos en la boca, simplemente nos dejamos llevar por lo que sentimos en el momento. Me ayudó con mis pantalones y se sentó al borde de la cama, luego con manos expertas cogió mi miembro para probarlo con deleite, al mismo tiempo que me acariciaba con delicadeza.  No pude sobrevivir mucho al ataque y descargué en su boca, ella se relamió los labios pero dejó que algo de mi semen goteara por sus senos. Después, yo la voltee y la incliné para que se afirmara en el respaldo de la cama, fue mi turno para  arrodillarme y por fin meter mi cara en su trasero.

Lucía gemía y me pedía que siguiera con la caricia en su vulva húmeda. Yo, muy obediente, continué hasta que le vino el orgasmo con un quejido profundo y largo. Enseguida agarré el condón que me extendió, sin analizar, en el momento, que estaba preparada, y me lo puse para penetrarla por detrás, en la misma posición que nos encontrábamos.

Fue un solo empujón, muy fuerte, no había tiempo para miramientos ni delicadezas. Eché mi cuerpo encima del de ella y le tomé los pechos mientras la embestía una y otra vez, jugueteaba con sus pezones duros mientras entraba y salía de su vagina,  y ella se agarraba de mis muslos para retenerme más cerca.

Así estaba yo cuando escuché a mi mujer llamándome. Lucía me miró asustada, yo ni supe cómo me vestí, cogí una cerveza sin abrir de encima de la mesa y salí raudo del departamento mientras me pasaba una mano por el pelo desordenado. Sin embargo, había un detalle: no alcancé a eyacular y menos quitarme el condón así que me sentía muy incómodo.

Entré a casa con la botella de cerveza por delante de mi erección para disimular y saludé a mi mujer con un beso. Le hice creer que andaba de compras para tomarnos algo a su regreso. Ella agradeció el gesto diciendo que yo era un marido muy atento. En cuanto pude fui al baño y no me quedó más remedio que poner en onda a mi mujer para terminar de calmar mi apetito.

Con la vecina no volvió a ocurrir nada porque me di cuenta que a ella todos le servían y yo aunque era más joven y fogoso, no estaba para ponerme en una fila, pero la aventura aún permanece intacta en mi memoria,  y creo que siempre que escuche esta melodía la recordaré.

El ascensor

Todos los días la veo en la mañana vistiendo su traje de oficina de dos piezas con la  elegancia propia que necesita la secretaria de un gerente. A mí ella me encanta, aunque no es una niña, tiene todo bien puesto y siempre deja el ascensor pasado a su perfume. Apenas me saluda, no le dirige la palabra al tipo que hace el aseo en la oficina, es demasiado estirada.

El viajecito diario es desde el piso uno al piso doce, todos los días a las ocho de la mañana. A veces me mira como preguntando si me pongo de acuerdo para coincidir con ella a la misma hora pero lo que no sabe es que vivimos en el mismo rumbo y la veo también casi todos los días en la micro.

Ayer fue lo mismo de todos los días, subir en el piso uno y el ascensor comenzó a subir: dos, tres, cinco, siete donde se bajaron las últimas personas y sólo quedamos nosotros dos y comenzamos a subir nuevamente y no alcanzamos ni a llegar al piso ocho cuando se corta la luz y es aparato queda detenido. El botón de emergencia obviamente no funcionaba así que nada que hacer hasta que restableciera el servicio.

Busqué mi linterna salvadora en el bolsillo, la tengo desde el terremoto siempre conmigo y alumbré el cajón de acero, casi me caigo de espaldas cuando descubro a la mujer aterrada pegada a la pared del ascensor mirándome como loca.

“¿Qué le pasa?”, pregunté, y ella respondió con ojos de loca: “Sufro de claustrofobia, no soporto esto…creo que me voy a desmayar”.  Alcancé  a sostenerla antes que se deslizara hasta el suelo como una muñeca de trapo. Me senté en el suelo con ella y la abracé. ““Relájese, nos sacarán pronto de aquí”, le dije a la vez que le acariciaba el pelo.

Creo que esa fue mi perdición, cuando mis manos hicieron contacto con ese cabello perfumado, lo único que imaginé fue como se vería alborotado en mi cama. La reacción de mi cuerpo fue instantánea así que me levanté para poner distancia entre los dos pero ella no me quiso soltar y siguió esta vez pegada a mí con los brazos firmemente enlazados alrededor de mi cuello, yo traté de alejarla un poco pero ella esta vez me abrazó de la cintura y su vientre quedó pegado a mi erección, sólo dijo: “¡Oh!”.

No sabría decir si ella era una mujer reprimida o si la claustrofobia fue el pretexto para lo que ocurrió a continuación, pero ni en mis sueños más locos podría imaginar que sucedería aquello.

La secretaria se inclinó y bajó el cierre de mi pantalón, sacó mi pene y se lo introdujo en la boca para prácticamente devorarlo, pasaba su lengua de arriba abajo y alrededor del glande y yo sólo atinaba a exclamar: “¡Qué rico, cómelo todo!”. 

Y así fue en un momento sentí que el pene se desaparecía entero en su boca. Con semejante habilidad de parte de ella, el alivio vino pronto y fue mi turno.

Se quitó las medias hábilmente y subió su falda, en la penumbra pude distinguir que andaba con unos calzones pequeñitos,  me arrodillé frente a ella y se los bajé rápidamente para meter mi cabeza dentro de sus piernas, no había tiempo para mucho juego así que dirigí mi lengua directo a su clítoris, ella comenzó a jadear cada vez más aceleradamente agarrando mi cabeza y pidiendo: “¡Más, quiero más, por favor!”.  Claro que  se lo di.  Tuvo un orgasmo muy fuerte pero yo no la dejé, la tomé de la cintura y la bajé. La secretaria quedó sentada sobre mí, sobre mi miembro. Se agarró de mis hombros y comenzó con un lento sube y baja, exquisito debo agregar, muy rico que fue acelerándose rápidamente y ambos comenzamos a gemir en voz muy alta. Cuando me di cuenta que ella alcanzó el clímax lo hice también yo y justo a tiempo cuando el ascensor comenzó a moverse nuevamente.

Nos arreglamos nuestras ropas y seguramente ella se fue derechito al baño al igual que yo.

Hoy...  Hemos tomado el mismo ascensor como todos los días y ella no se ha dignado a mirarme y menos dirigirme la palabra. Tampoco ha bajado la vista cuando se dio cuenta que la he mirado, ha pasado delante de mí con su altivez de siempre  como si nada. Creo que las mujeres están aprendiendo demasiado de los hombres.

Libros

♦ Amar otra vez

♦ Heridas del pasado.

♦ No confíes en extraños

♦ La joven del jardín

♦ Nunca te olvidé

♦ El contrato

♦ Trampas del azar

♦ Espérame en Cornwall

Biografía

Pilar Lepe,

“escritora contra viento y marea”

Pilar Lepe, es una chilena que ama escribir.

Está separada y vive con sus dos hijos, que aunque ya son adultos, no han salido del nido.

Hasta hace pocos años trabajaba en comercio, pero se retiró para dedicarse solo a escribir, pues comprobó con frustración que las cosas no eran fáciles para una mujer madura.

Ahora siente que fue su mejor decisión, pues es muy feliz escribiendo, aunque según ella misma, se toma demasiado tiempo para terminar una novela porque es una procastinadora en potencia.

Esta mujer del signo Tauro es muy obstinada y reconoce que nunca acepta un no por respuesta, y por eso lo practica en ella misma.

Pilar no se pone límites a la hora de escribir, y quizás por eso, ha incursionado en géneros tan diferentes como son el romance, el thriller y la fantasía. Adora escribir romance histórico, pero el thriller le llama poderosamente la atención. Y si algo tiene que lamentar, es no haber descubierto antes que era capaz de volcar sus sentidos en la palabra escrita.